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Estado anuncia edital do Plano de 
Assistência Social do Projeto Jequitaí

Verde Grande terá 
sensores para medir 
vazão de água

REGIONAL 9

Montes Claros, Sábado e domingo 9 e 10 de outubro de 2021 - R$ 2,00

 Ano XXII | Nº 6559

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,51

Cotação eUrO - real

R$ 6,38

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h30Máx.: 32º
Min. : 19º

O Consórcio Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável do Norte de Minas (Codanor-
te) discutiu com os prefeitos Anastácio Guedes 
(Manga), Fredson Lopes (Montalvânia), Elzio 
Mota (Miravânia), Rômulo Carneiro ( Juvenília) 
e secretários ambientais municipais o fim dos 
lixões nessas cidades e a construção do Aterro Sa-
nitário de Pequeno Porte (ASPP) no município de 
Juvenília para atender as demandas dos referidos 
municípios. 

Impulsionada mais uma vez pelo 
reajuste dos combustíveis e pelo au-
mento nos preços de oito itens con-
siderados essenciais para a cesta bá-
sica, a inflação de setembro chegou 
a 0,99% em Montes Claros, segundo 
os cálculos do Índice de Preços ao 
Consumidor (IPC), da Universidade 
Estadual de Montes Claros. Os nú-
meros foram divulgados nesta sema-
na, pelo Departamento de Econo-
mia da Unimontes, responsável pelo 
projeto do IPC. Mesmo que pareça 
irrisório, pela primeira vez neste se-
mestre a inflação na maior cidade do 
Norte de Minas ficou abaixo de 1%. 

Em reunião da Comissão de Educação, Ciên-
cia e Tecnologia da ALMG, associações da área 
educacional e o Governo de Minas, que tratou do 
cumprimento de termos de acordo de greve, ter-
minou sem entendimentos. A audiência sobre o 
cumprimento do que foi acordado em 8 de maio 
de 2018 entre o Governo do Estado e a Aduni-
montes contou com a presença da subsecretária 
de Ensino Superior da SEE, Augusta Isabel Jun-
queira Fagundes. 

MEIO AMBIENTE 7

MEIO AMBIENTE 7

Pirapora prorroga Refis 
2021 até o dia 2 de 
dezembro
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Prefeitos discutem 
encerramento do lixão 
no Norte de Minas

Inflação em Montes Claros registra 
alta de 0,99% em setembro

DIVULGAÇÃO

Advocacia-Geral do 
Estado impede acordo 
na Unimontes

A Polícia Federal realizou nessa semana a maior apreensão de 
drogas de toda história do Rio de Janeiro. A ação, que contou 
com apoio da Receita Federal, resultou na apreensão de 5 tone-
ladas de cocaína, que estavam escondidas em caixas de sabão em 
pó, dentro de contêineres que tinham como destino Moçambi-
que, na África.

Marcelo Freitas exalta ações da 
Polícia Federal contra o tráfico 
de drogas A Associação Comercial Industrial e de 

Serviços de Montes Claros (ACI) com a co
-realização da Federação das Indústrias Mi-
neiras - FIEMG, realizou a segunda edição 
on-line da Feira Nacional da Indústria Co-
mércio e de Serviços (Fenics). O evento será 
mantido no site fenics.com.br, com palestras 
e podcasts, até o mês de novembro.

ACI comemora sucesso da maior feira de 
negócios da região

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO

POLÍTICA 4 CIdAde 5

eCONOMIA 10

Como prioridade do Governo de Minas Gerais, por meio do 
Idene, o Projeto Hidroagrícola Jequitaí, que tem a parceria do 
Governo Federal, por meio da Codevasf, avança com o lança-
mento do edital de licitação para contratar empresa de serviços 
de execução. O diretor-geral do Idene, Nilson Borges, disse que 
o lançamento do edital do PAS é um passo importante para a 
retomada do projeto. 

POLÍTICA 4

REGIONAL 10

Custo logístico e período de estiagem manteve a alta 
dos preços dos hortifrútis em setembro



Montes Claros, sábado e domingo 9 e 10.10.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

A Instituição Fiscal Independente (IFI) divulgou comentário sobre o texto 
substitutivo da PEC dos Precatórios (PEC 23/2021), apresentado recentemen-
te na Câmara dos Deputados pelo deputado Hugo Motta. De acordo com o 
substitutivo, o limite para o pagamento de precatórios será de aproximada-
mente R$ 40 bilhões em 2022, menos da metade dos R$ 89 bilhões de preca-
tórios acumulados atualmente. É o mesmo montante do acordo anunciado 
pelo presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, após reunião no mês passado 
com o ministro da Economia, Paulo Guedes, e o presidente da Câmara, Ar-
thur Lira.

Precatórios são as dívidas da União reconhecidas pela Justiça, boa parte 
delas a serem pagas a estados e municípios. Um pedido de vista, no entanto, 
adiou a votação da matéria na Comissão Especial da Câmara para o dia 19 
de outubro, às 14h. Para a IFI, o represamento de precatórios poderá trazer 
problemas para o país.

“A postergação de parte relevante das despesas com precatórios pode en-
sejar discussões sobre outros gastos obrigatórios, como os previdenciários e 
de pessoal. As sentenças judiciais, especialmente no âmbito federal, sempre 
foram tomadas como gastos primários obrigatórios, que devem ser pagos à 
vista. O limite ora proposto, na prática, levará à criação de um passivo com 
tendência exponencial de crescimento, a depender dos novos fluxos de pre-
catórios a partir de 2023”, diz a nota técnica.

O substitutivo retira da PEC a proposta inicial de parcelamento em dez 
anos dos precatórios de valores muito altos. Em vez do parcelamento, Hugo 
Motta sugeriu o teto para o pagamento de precatórios, obedecendo o cres-
cimento do país ano após ano e priorizando os pequenos credores, que são 
em maior número. 

De acordo com a IFI, com limite de gastos anuais com precatórios pelo 
valor de 2016 (corrigido pela inflação acumulada em 12 meses até junho do 
ano anterior), haverá folga de R$ 48,6 bilhões no Teto de Gastos Públicos em 
2022. De um total de R$ 89,1 bilhões de precatórios pendentes, o governo 
pagaria R$ 40,5 bilhões no ano que vem. Os valores dos precatórios a receber 
poderão ser usados para comprar imóveis, quitar dívida ativa, adquirir ações 
de empresas públicas e amortizar dívidas, ressalta a IFI.

“A credibilidade da política fiscal está diretamente associada ao zelo pe-
las regras fiscais. Alterá-las, como a IFI já alertou em trabalhos anteriores, re-
quer discussão técnica e tempestividade. Promover mudanças que facilitam 
a observação do teto de gastos e aumentam o espaço para despesas novas, 
sobretudo em ano eleitoral, é um caminho custoso para o país, pelas razões 
expostas. Juros mais altos, vale dizer, afetarão as condições de crescimento 
econômico nos próximos anos”, diz o documento da IFI.

A instituição também avalia que, ao permitir parcelamento de dívidas pre-
videnciárias, a medida poderá causar impacto negativo nas contas dos muni-
cípios. Na avaliação da IFI, o texto substitutivo da PEC altera o Teto de Gastos, 
o que pode aumentar a percepção de risco dos investidores e aumento dos 
juros e da dívida pública.

“Essa inovação trazida pelo substitutivo é também preocupante. Poderá 
ter efeitos não desprezíveis nas contas públicas municipais, sobretudo se os 
parcelamentos ocorrerem em benefício da abertura de espaço orçamentário 
para elevação de gastos correntes. (...) É particularmente alarmante a poster-
gação de despesas obrigatórias, por ensejar uma discussão a respeito dos ou-
tros gastos com natureza similar. A transparência e a lógica do teto de gastos 
estão sob risco iminente”, alerta a IFI. (Agência Senado)

ESTATUTO DISCIPLINAR DA POLÍCIA
 CIvIL MOTIvA AUDIêNCIA

A Comissão de Segurança Pública da Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) realizará, na próxima quarta-feira (13/10/21), uma audiência pú-
blica com o objetivo de discutir o Projeto de Lei Complementar (PLC)  64/21, 
de autoria do governador Romeu Zema (Novo), que trata do Estatuto Disci-
plinar da Polícia Civil do Estado.

A reunião, solicitada pelo deputado Delegado Heli Grilo (PSL), ocorrerá 
no Auditório José Alencar, às 9h30. Segundo o parlamentar, a ideia é que se 
conheça o conteúdo da matéria para que sugestões de mudanças sejam feitas 
durante a sua tramitação, uma vez que ela vai recair sobre todos os policiais 
civis, independentemente de sua classe ou carreira. 

“Parece que o princípio da inocência sumiu no PLC 64, assim como em 
projeto sobre a Lei Orgânica da Polícia. Se não há provas, não se pode con-
denar e atribuir uma pena. Para delegados, a punição ocorre só depois. Há 
a oportunidade de apresentar essa defesa, mas para policiais da base não. 
Temos que mudar isso, por exemplo”, comentou.

O PLC 64/21 veicula normas que podem ser divididas em materiais e pro-
cedimentais. As primeiras dizem respeito ao regime jurídico disciplinar a que 
os policiais civis devem se submeter, decorrente da relação jurídica mantida 
entre eles e o Estado em razão de ocuparem cargo público na carreira da 
Polícia Civil. 

As normas procedimentais são seguidas para apuração da prática, em tese, 
de transgressão disciplinar pelos policiais civis e a responsabilização de seus 
autores.

Em sua exposição de motivos, o governador explicou que um novo esta-
tuto é uma demanda antiga e urgente, tendo em vista que pretende substituir 
legislação que remonta à década de 1960. 

“Estamos tratando da primeira grande mudança legal nas regras discipli-
nares das carreiras policiais desde a entrada em vigor da Constituição, em 
1988”, salientou Romeu Zema na mensagem por meio da qual encaminhou 
o projeto à ALMG.

MUDANçAS - Entre as principais mudanças propostas, estão a definição 
legal do nível de gravidade das transgressões disciplinares; a dotação de qua-
dro de pessoal próprio ao órgão correcional e às suas unidades desconcen-
tradas, conferindo-lhes maior autonomia e independência administrativa; e 
a limitação das instâncias recursais, assegurado o duplo grau. (Portal ALMG)

5 tendências em inovação para o 
setor de segurança pública

Reindustrialização em um cenário 
de incertezas (Parte 1)

A retomada dos eventos-teste como um 
possível início do pós-pandemia (Parte 2)

edISON eNdO
eSPeCIALISTA eM SeguRANçA PúbLICA e 

dIReTOR dA HeLPeR TeCNOLOgIA

JOÃO CARLOS MARCHeSAN
AdMINISTRAdOR de eMPReSAS, eMPReSáRIO e 

PReSIdeNTe dO CONSeLHO de AdMINISTRAçÃO dA AbIMAQ

Os brasileiros são o povo com mais 
alto grau de medo da violência, segun-
do dados do Global Peace Index (GPI) 
de 2021. Contudo, esse é um cenário 
que está prestes a mudar. Com o au-
mento de tecnologias, a convergência 
de sistemas de segurança e a popula-
ridade da inteligência artificial, o setor 
público vem se tornando cada dia mais 
capaz de criar novas estratégias de segu-
rança a fim de alcançar o modelo ideal 
de cidades inteligentes, termo designa-
do aos municípios que adotam solu-
ções inovadoras para servir melhor os 
cidadãos e proporcionar soluções urba-
nísticas diferenciadas às áreas públicas.

O cenário das tecnologias sociais, 
ou seja, aquelas que impactam de al-
guma forma a sociedade, tem se torna-
do um dos mais agitados no universo 
da inovação. E essas mudanças estão 
expandindo e remodelando o escopo 
da indústria, que já está atuando de 

forma a prover softwares mais seguros, 
eficientes e inteligentes. Por isso, quero 
tratar hoje das 5 principais tendência 
em inovação para o setor de segurança 
pública que, com certeza, impactarão as 
nossas vidas. Confira:

vÍDEOS ANALÍTICOS: Sistemas de 
monitoramento contínuo com vídeos 
analíticos capazes de realizar uma análi-
se em tempo real do que está sendo fil-
mando. O item é capaz de acompanhar 
a movimentação de um indivíduo, iden-
tificar ações bruscas, como uma ameaça 
com arma ou faca, e sinalizar ao policial. 
A partir da imagem aproximada, o res-
ponsável poderá decidir entre iniciar 
uma ocorrência ou descartar o aviso.

DRONES: Acompanhamento de 
ocorrências, mapeamento de movi-
mentação, perseguição de suspeitos e 
ampla visualização de pontos estraté-
gicos da cidade são apenas alguns dos 

benefícios da utilização de drones à se-
gurança pública. Ao receber um alerta 
distante, o policial consegue enviar o 
equipamento para fazer o acompanha-
mento da ação sem precisar se locomo-
ver, resolvendo algumas ocorrências à 
distância.

SEMÁFOROS INTELIGENTES: Ca-
pazes de contabilizar o número de 
veículos que cruzam uma região em 
determinada hora do dia, os semáforos 
inteligentes permitem manter uma via 
aberta pelo tempo necessário para 
estabilizar o fluxo, evitando congestio-
namentos em horários de pico. Além 
disso, o equipamento oferece leitura 
de placas, controle de rotatividade e 
rastreamento de veículos.

ILUMINAçãO INTELIGENTE: A ilu-
minação inteligente é um dispositivo 
tecnológico criado para facilitar a reali-
zação de algumas ações remotamente, 

como aumentar ou diminuir a lumino-
sidade da lâmpada quando necessário. 
Além disso, ela é capaz de aprender 
com o ambiente e entrar em modo 
‘economia de energia’ nos horários 
com baixo – ou nenhum – fluxo de 
pessoas, reduzindo os custos públicos 
municipais.

Totens de segurança: Com uma 
presença robusta e imponente, siste-
ma de giroflex e canal de comunicação 
em tempo real, que permite interação 
entre cidadãos e responsáveis pelas 
forças de segurança municipais, os to-
tens atuam como um módulo policial 
24h, otimizando o policiamento osten-
sivo em pontos-chave da cidade. Além 
disso, os totens contam com um con-
junto de câmeras em 360 graus para 
monitoramento integral e simultâneo 
do perímetro e podem ser programa-
dos para emitir mensagens de áudio 
educativas e informativas em alta po-
tência.

“A riqueza de uma nação se 
mede pela riqueza do povo e não 
pela riqueza dos príncipes”, essa 
frase atribuída ao filósofo escocês 
Adam Smith, retrata bem a neces-
sidade do Brasil de hoje. Precisa-
mos de empregos de qualidade, er-
radicar a pobreza de grande parte 
da população, distribuir melhor a 
renda e promover o crescimento.

Nesse sentido, e especialmen-

te no contexto atual, a indústria 
deve ter um papel muito relevante 
para o desenvolvimento do Brasil. 
Incentivar a indústria significa 
incentivar a criação de emprego, 
melhores salários, crescimento 
econômico, melhor distribuição 
de renda, especialmente pela 
correlação com demais macro-
setores, como o agropecuário, o 
extrativo-mineral e o de serviços. 

Investir na indústria significa in-
vestir nas cadeias produtivas e 
gerar crescimento como um todo. 
Historicamente, todos os países 
que lograram êxito no desenvol-
vimento tiveram a indústria como 
um fator chave.

Só quem tem conhecimento 
do que significa a indústria para 
o desenvolvimento de um País 
pode ter a noção precisa de qual 

prejuízo, sob todos os pontos de 
vista, a desindustrialização pode 
causar. Sabemos que o Brasil vem 
desde meados da década de 80 em 
processo continuo de deterioração 
da sua estrutura produtiva. A atual 
participação da indústria manu-
fatureira no PIB é de apenas 11% 
enquanto países no mesmo está-
gio de desenvolvimento em torno 
de 25%.

2 OpiniãO
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refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 
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Para IFI, PEC dos PrECatórIos 
PodE ImPaCtar Contas 

munICIPaIs E aumEntar juros
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A 26ª Conferência das Nações 
Unidas sobre Mudanças Climáti-
cas, a ser realizada em Glasgow, na 
Escócia, de 31 de outubro a 12 de 
novembro deste ano, terá dois focos 
prioritários. O primeiro, relativo ao 
financiamento e às indenizações por 
perdas, interessa mais aos países po-
bres e aos insulares. O segundo é a 
conclusão da implementação do Ar-
tigo 6 do Acordo de Paris (o que sig-
nificaria, na prática, o início opera-
cional do tratado), referente à forma 
de contabilidade e cooperação entre 
nações em transações internacionais 
de carbono e o regramento do novo 
Mecanismo de Desenvolvimento 
Sustentável (MDS), que substitui 
o Mecanismo de Desenvolvimento 
Limpo (MDL), inerente ao Protocolo 
de Kyoto. Para o Brasil, principal-
mente a indústria, será importante 
que os créditos de carbono gerados 
por meio do MDL sejam considera-
dos quando entrar em vigor o MDS.

A COP 26, portanto, terá gran-
de relevância para o setor privado, 
pois, em médio e em longo prazo, 
a competitividade dos negócios será 
influenciada por suas decisões. Ade-
mais, o conceito de ESG (sigla do 
inglês para Meio Ambiente, Social 
e Governança Corporativa) torna-se 
cada vez mais decisivo para nortear 
investimentos e a decisão dos con-
sumidores e delinear a reputação 
das empresas. Também cabe aten-
ção aos financiamento, às recentes 

tecnologias e à adaptação às mu-
danças climáticas, lembrando que, 
em nosso país, já ocorrem perdas 
econômicas decorrentes de secas 
extremas, como neste momento de 
crise hídrica, ou chuvas muito acima 
do normal.

A Conferência de Glasgow, se 
exitosa, poderá somar-se às mais 
marcantes dessa agenda iniciada em 
1983, quando, por decisão da 38º 
Assembleia Geral da ONU, foi criada 
a Comissão Mundial de Meio Am-
biente e Desenvolvimento. Em 1992, 
no Rio de Janeiro, ocorreu a Cúpula 
da Terra (Rio-92), na qual surgiram 
a Agenda 21 e dois grandes acordos 
internacionais: Convenção Quadro 
das Nações Unidas sobre Mudança 
do Clima; e Convenção sobre Diver-
sidade Biológica. Na ocasião, as na-
ções assumiram compromissos para 
reduzir emissões de gases de efeito 
estufa e criar mecanismos de adap-
tação às mudanças climáticas.

A partir de 1995, instalaram-se 
as COPs. Dentre estas, as que tive-
ram maior relevância foram: 3, no 
Japão, em 1997, quando se firmou 
o Protocolo de Kyoto, que vigorou 
de 2008 até 2012; 13, em Bali, na 
Indonésia, em 2007, na qual se ado-
tou o Bali Road Map, que definiu 
os cinco temas estratégicos das ne-
gociações (“Visão Compartilhada”, 
“Mitigação”, “Adaptação”, “Tecno-
logia” e “Financiamento”); 15, em 
Copenhagen, na Dinamarca, em 

2009, na qual se abordaram o apoio 
tecnológico e o financiamento para 
apoiar países em desenvolvimento 
no enfrentamento dos impactos da 
mudança do clima. Porém, foram 
poucos os resultados; 16 (2010/Can-
cun/México), em que foram instituí-
dos o Fundo Verde do Clima, Meca-
nismos de Transferência Tecnológica 
e Ações de Adaptação; e 18 (2012/
Doha/Catar), com a negociação da 
prorrogação do Protocolo de Kyoto 
por sete anos.

Chegou-se, assim, à COP 21, na 
França, em 2015, na qual foi firmado 
o Acordo de Paris. Este representou 
mudança de paradigma, ao estabe-
lecer que todos os países assumi-
riam compromissos de mitigação e 
adaptação para manter o aumento 
médio de temperatura da Terra em 
no máximo dois graus Celsius, fa-
zendo esforços para alcançar 1,5. 
Pela primeira vez, a precificação e o 
mercado global de carbono aparece-
ram de modo explícito, no Artigo 6, 
anteriormente citado. Merece des-
taque, ainda, a Rio+20, em 2012, 
cujo propósito foi avaliar os avanços 
ocorridos desde a Rio92 e na qual a 
Federação das Indústrias do Estado 
de São Paulo (FIESP), em parceria 
com a FIRJAN, a prefeitura do Rio 
de Janeiro e a Fundação Roberto 
Marinho, coordenou e patrocinou 
o “Espaço Humanidade”, uma das 
grandes atrações do evento.

A FIESP, por meio do Departa-

mento de Meio Ambiente, estava 
acompanhando a questão desde 
a Rio-92. Em 2009, engajou-se de 
modo mais intenso, com a criação 
do Comitê de Clima e Energia, que 
preparou a participação da entidade 
na COP 15, em Copenhagen, cuja 
delegação era formada por mim, 
então seu coordenador, diretores e 
técnicos de departamentos. A partir 
daí, o colegiado participou ativa-
mente das negociações com o go-
verno brasileiro, elaborando docu-
mentos técnicos sobre os impactos 
da mudança climática na competiti-
vidade da indústria e do País. Tam-
bém passou a integrar as reuniões 
preparatórias e as COPs. Em 2017 
a federação publicou estudo sobre 
instrumentos econômicos de preci-
ficação de carbono, sua relevância e 
impacto nos setores de atividade e 
no PIB. É muito importante que as 
entidades de classe, como de res-
to toda a sociedade organizada, se 
manifestem e apresentem, ideias 
para a participação brasileira nes-
se importante tema de interesse 
coletivo.

Agora, a humanidade chega a 
Glasgow, alertada também pela 
Covid-19, com mais consciência de 
que não pode seguir desrespeitan-
do a natureza. Cuidar dela, além 
de preservar a vida, é fundamental 
para a recuperação econômica pós
-pandemia e o desenvolvimento 
sustentado.

Importância da COP 26 para o brasil
e o setor privado

JOÃO guILHeRMe SAbINO OMeTTO
eNgeNHeIRO (eSCOLA de eNgeNHARIA de SÃO

 CARLOS - eeSC/uSP), eMPReSáRIO e MeMbRO dA ACAde-
MIA NACIONAL de AgRICuLTuRA (ANA).

Ainda que o fim da pandemia não 
tenha uma data fixa (desejo que seja 
logo!), acredito que os maiores desa-
fios no setor são o retorno dos pavi-
lhões de eventos, junto ao controle de 
acesso às pessoas vacinadas, embala-
gens individuais e, consequentemen-
te, todo o impacto na cadeia logística 
de eventos.

Precisamos estar alinhados sempre 
com as principais medidas e alternati-
vas para continuar atravessando este 
momento com calma e segurança. 
Seja a área que for - eventos, saúde, 
hotelaria, serviços - enfrentar uma 
pandemia significa, do início ao fim, 
ter muita cautela.

Importante entender que o início 
da pandemia nos causou uma série de 
mudanças, e adaptar-se à elas era algo 
imprescindível. Por isso, como empre-
sária e empreendedora do ramo de 
eventos, por exemplo, nos inserimos, 
em um primeiro momento, no am-
biente virtual, explicando aos clientes 
que nossas alternativas eram suficien-
tes para que os mesmos permaneces-
sem alcançando grandes resultados ao 
fim do processo.

Além disso, era fundamental que 
criássemos, e assim fizemos, um novo 
posicionamento de marca, algo que 
o cenário pandêmico pedia frente a 
novos direcionamentos de trabalho. 

Agora, com o ritmo acelerado de 
imunização e novos anúncios de flexi-
bilização pelo Governo, é primordial 
mostrarmos que, com confiança e 
segurança, nossos clientes e prospects 
podem confiar em nosso trabalho.

E não falo isso somente em nome 
da minha agência ou pelo setor de 
eventos. Não! Isso é válido para todos. 
Precisamos, sempre, pensar no coleti-
vo. Assim como o ato de se imunizar 
não é somente por você, mas por to-
dos, retomar as atividades econômicas 
também é um ato coletivo. Não adian-
ta que eu trabalhe, me atualize, fique 
antenada para entregar as melhores 
soluções, se eu não pensar no próxi-

mo. E isso vale para todos.
Se voltarmos à questão do anúncio 

sobre a retomada dos eventos, é mui-
to importante que os nossos clientes 
nos vejam perante tal anúncio. Como 
nos posicionamos perante o mercado, 
sendo um farol sobre tudo que está 
acontecendo. Se um evento, neste 
momento, trará mais resultados de 
forma híbrida, totalmente presencial 
ou somente virtual, somente a estru-
turação e realização para responder 
corretamente a esta pergunta.

O importante é: de forma segura, 
trabalhe pelos melhores caminhos e 
chegue aos grandes resultados. Todos 
merecemos isso!

MÔNICA SCHIMeNeS
FuNdAdORA e CeO dA MCM bRANd 

exPeRIeNCe
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Bolsonaro sanciona MP que facilita abertura 
de empresas

Aprovadas novas regras para registro 
do controle eletrônico de frequência 

Vereador de Moc reivindica 
socorro à agricultura familiar

Ministro lamenta perda de recursos para 
ciência e tecnologia

As mulheres feinhas 
vão me amar

Pois não é seu menino... Es-
pia só... Um dia um amigo estava 
me dizendo que o importante é 
ganhar e levar vantagens... Certo? 
É a lei de Gerson... E aí ele estava 
explicando a razão de ter escolhido 
uma mulher desprovida de beleza 
física e conhecida como feinha nas 
paradas de sucesso... Ele explicou 
que a mulher biita... Com o tempo 
a beleza vai diminuindo até que um 
dia acaba de vez... Enquanto que 
a mulher feinha com o passar do 
tempo vai continuar mais feia ain-
da... E como ele gosta de aumentar 
as coisas que tem... A feinha aumen-
ta... Enquanto a biitinha diminui... 
E ele gosta de somar e multiplicar 
e não diminuir... Uai sô... Será que 
ele tem mesmo razão? Tô confuso 
demais... É.

Família bandida 
unida no crime

Seu menino... Eu estou por de-
mais felizes com a nossa gloriosa 
Policia Militar que tem sangue nos 
olhos e não tem dado boa vida para 
bandido não... Agora espia só... 
Uma família inteirinha foi mandada 
para o xilindró... Eles tinham uma 
empresa do pozinho do capeta... 
Crack... e até o cigarrinho do cape-
ta... E se tu ta pensando que eram 
os jovens se enganou... A chefona 
era a mãe que tinha 75 aninhos e 
de pura safadeza... E o mais novo 
membro da bandidagem só tinha 
10 aninhos e que também foi leva-
do para o xilindró dos demenores... 
Como é que pode uma coisa des-
sas, seu menino? Eu não consigo 
entender... Pois trabalhar honesta-
mente neca de pitibiriba, né, não?

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Neste momento estou 
deixando de lado todas as coisas 
sérias e estou partindo firme para 
o nosso besteirol que é a melhor 
coisa que posso fazer e também 
preciso oxigenar o meu glorioso 
Coquinho com uma tremenda dose 
de bom humor... Um dia uma me-
nina estava viajando de ônibus com 
sua mãe e de repente ela começou 
a passar mal e chamou o Juca... Ou 
seja vomitou com força e dedicação 
e um hominho estava do sentado 
ao lado da sua poltrona ficou um 
tiquinho preocupado e sapecou... 
Minha senhora a sua filha está pas-
sando mal... Foi comida? E a mãe 
meio que envergonhada sapecou... 
Foi sim, seu moço... Mas ela vai se 
casar, viu? Ah, entendi que coisinha 
mais ingênua, né?

Gêmeos se apaixonam sem 
saber que eram irmãos

Espia só que coisa mais doida... 
Um menino conheceu uma menina 
parecida com ele... Se apaixonou... 
Ficou doidão e se casaram... Mas aí 
depois de um mês... veio a desco-
berta... Eles eram irmãos gêmeos e 
que foram separados ainda quando 
era bebê... E agora estão vivendo 
um drama... Que mais parece aque-
las novelinhas mexicanas... Mas o 
certo mesmo que o problema deles 
é realmente complicado e de difícil 
solução... E a culpa de tudo isso 
são os pais que deveriam primeiro 
dar uma certidão de nascimento 
igual para os dois... E agora estão 
doentes de amor e não podem ficar 
juntos... Pois são irmãos de verda-
de... Isso dá um filme não dá não? 
Tadinho deles.

 
Doidos no volante

Não dá para entender a razão de 
todo motorista de ambulância dos 
paços vive andando feitos doidos... 
E ainda ligam a sirene para ganhar 
mais espaço para andar numa cor-
reria injustificada... É preciso que 
os homens forte do paço faça uma 
reciclagem com esses motoristas 
que entendo que eles acham biito 
por demais colocar a vida deles e 
a de terceiro em risco e isso não 
está certo... Ah e aquele motorista 
doido... Foi pelo menos afastado dos 

volantes? Os motoristas de ônibus maus 
educados com certeza receberão trata-
mento... Pois os empresários do setor 
não brincam em serviço e nem com a 
vida dos outros como eles fazem... Tô 
de olho viu?

  
Sexy Simbol e as flores

 em vez armas?

Agora espia só... O nosso sexy sim-
bol dono das pernas mais cabeludas de 
todo esse mundão sem porteira de meu 
Deus... Sapecou sem dó e piedade num 
falatório legal... E afirmou que gostaria 
muito de sair pelas ruas de nossa Prin-
cesinha do Norte com flores nas mãos 
em vez de armas... Ei nobre guerreiro 
nem bem ao mar e nem bem a terra... 
Devagar com o andor que a imagem 
é de barro... Já pensou o nosso sexy 
simbol... Machão andando pelas ruas 
com flores nas mãos? Isso não ia pegar 
bem... E ia dar para a oposição o que 
falar dele... Menos ou quase nadica de 
nada nobre vereador... assim tu vai dei-
xar de ser sex simbol da câmara...

 
OVNIs  realmente existem  ou é 

fruto do cigarrinho do capiroto?

Ai que meda... Eu não saio mais de 
minha house sem o meu estilingue que 
é usado para mandar morcego para 
a cidade dos pés juntos não... vai que 
encontro um homenzinho verdinho e 
feio feito mãe de sarampo e que ainda 
diz que veio do espaço? Pois espia só... 
Os japinhas da boa terrinha do sol nas-
cente disseram que os objetos voadores 
não identificados que são conhecidos 
como discos voadores existem sim... 
E que eles não tendo o que fazer em 
suas terrinhas vivem xeretando por cá... 
Já tem meninas encalhadas que estão 
aceitando dialogar com os bichinhos do 
espaço... Uai só... Elas não têm tipos... 
Tem pressa mesmo...  não olho mais 
para cima...

 
Pensão é uma indústria

Meninos e meninas insensíveis ou 
excessivamente alegres... O que é isso 
minha gente... Mas tem mulher que faz 
da pensão alimentícia dos filhos verda-
deira indústria e uma maneira de não 
fazer nadica de nada na vida... Agora 
pela segunda vez o cantante Uesley 
Camargo que é irmão do Zezé de Ca-
margo foi do show para o xilindró... E 
tudo porque tinha atrasado a pensão 
do filho... Isso é ruim... Pois mulheres 
gananciosas por merrequinha destroem 
facilmente a família... E depois quando 
o menino for maior de idade e ela esti-
ver com tudo caidaço... vai viver de que 
mesmo? O pior de tudo que quem não 
pagar vai parar no xilindró mesmo... 
Tem mulher chata.

 
Agora eu vi a coisa 

feder para povo

Qual é o problema mais grave que 
sociedade vive hoje? Não é inflação... 
Não é carestia (ainda não... caminha-
mos para isso) não  é falta de moradia... 
É a falta de segurança e pior... Conviver 
com a impunidade e descaso das auto-
ridades... Se a situação era ruim... Agora 
ficou pior... muito pior com a interdição 
do xilindró que dizem que está super-
lotado... Gostaria muito que os respon-
sáveis pelo xilindró tivessem a mesma 
preocupação com o cidadão de bem... 
As pastorais são na verdade babas dos 
bandidos e os querem tratado a pão 
de ló e são os dodói e enquanto isso o 
cidadão de bem que se dane... A super-
lotação das houses é pior né?

 
Montei no Porco

Pois muito que bem minha gente 
mais que biitinha... Nesse momento 
estou deixando você por um breve mo-
mento e estou de partida... volto ama-
nhã se Deus quiser e estou picando a 
mula... Deitando o cabelo... Caindo no 
capinado e capando o gato... E, por fa-
vor, não vá dar nenhuma bicuda por aí 
não... Que não estarei por perto para te 
acudir... E, por favor, lembre-se: ‘Nunca 
deseje o mal para o seu inimigo, deixe 
que Deus saberá cuidar dele”... Bíblia 
Sagrada... para pensar mesmo...

Fuso do dia – O inventor do var 
que são os árbitros de vídeos que não 
tem conhecimento nenhum e estão gar-
fando mais do que os árbitros de carne 
e osso... Estão  pegando mal... Xô, coisa 
ruim... Fora!

 
Xonado de hoje – A equipe da 

nossa Gloriosa Tv Gazeta Norte Mineira 
que tem dado uma verdadeira opção 
aos telespectadores de usufruírem de 
uma programação alto nível e é para 
toda família... Sucesso, nobres guerrei-
ros. Fui!

Última

O ministro da Ciência, Tecno-
logia e Inovações, Marcos Pontes, 
lamentou nessa sexta-feira (8) o 
remanejamento de recursos da 
pasta para outras áreas, aprovado 
pelo Congresso Nacional. O proje-
to retirou R$ 690 milhões da pasta 
comandada por Pontes e repassou 
para outros ministérios. A mudança 
foi uma solicitação da área econô-
mica do governo, em ofício enviado 
à Comissão Mista de Orçamento 
(CMO). Com o corte, o Ministério 

da Ciência, Tecnologia e Inovações 
perdeu cerca de 90% do seu orça-
mento. O titular da pasta disse que 
vai buscar reverter as perdas com o 
presidente da República. 

“Ontem não foi um dia muito 
bom com relação a orçamento, 
falando do Ministério de Ciência, 
Tecnologia e Inovações, mas a vida 
da gente é assim, tem um dia bom, 
um dia ruim. Hoje é um dia mui-
to bom. E eu tenho certeza, com o 
apoio do presidente Bolsonaro, ele 

apoia e gosta de ciência, nós vamos 
conseguir recuperar o orçamento 
do Ministério de Ciência, Tecnolo-
gia e Inovações, e aumentar esse 
orçamento”, afirmou Marcos Pontes 
na abertura da 1ª Feira Brasileira de 
Nióbio, realizada no Centro Nacio-
nal de Pesquisa em Energia e Mate-
riais (CNPEM), em Campinas (SP). 
O evento contou com a participa-
ção do presidente Jair Bolsonaro e 
diversos ministros. 

Maior produtor de nióbio do 

planeta, o Brasil detém mais de 90% 
do mercado mundial do produto. O 
metal é usado principalmente em 
ligas de aço. Ele permite ampliar a 
força de ligação dos átomos de aço 
e, por consequência, aumentar suas 
resistências térmica e mecânica, 
bem como a capacidade de absor-
ver cargas sem se romper ou defor-
mar. Além disso, o nióbio amplia a 
capacidade de solda a outros mate-
riais, e afasta o risco de corrosão de 
metais. (Agência Brasil)

Foi aprovado, pela Câmara Mu-
nicipal de vereadores de Montes 
Claros, o projeto de resolução 
que regulamenta as regras para 
registro do controle eletrôni-
co da frequência dos servidores 
públicos da Câmara Municipal 
de Montes Claros. O projeto foi 
proposição da mesa diretora. 
Também foram aprovados títulos 
de benemerência e honorífico. 
De acordo com o presidente da 
Casa Legislativa, Cláudio Rodri-
gues (Cidadania), a resolução de 

implantação do ponto eletrônico 
estende aos servidores efetivos 
(de carreira), aos assessores da 
presidência e dos gabinetes dos 
vereadores. “A Câmara, com isso, 
garante ao servidor o registro de 
forma real de sua presença, uma 
recomendação da legislação tra-
balhista. Nos próximos três meses 
implementaremos esse sistema. 
Acredito que, com isso, a Câmara 
vai ter uma boa economia e mais 
organização, porque não vai gerar 
acúmulo de papéis com assinatu-

ras dos servidores, livros de pro-
tocolos, custo de materiais e de 
pessoal envolvido. O servidor vai 
registrar sua digital e a presença 
marcada vai direto para a folha de 
pagamento. Estamos num proces-
so de modernização da Câmara 
com a informatização de vários 
serviços”.

“Um exemplo é a utilização 
dos computadores para o traba-
lho exclusivo da Câmara, sendo 
vedado o acesso a sites que não 
tem relação com o trabalho de-

senvolvido pelo servidor”, ressal-
tou o vereador. 

A Câmara também aprovou três 
concessões de títulos. O presidente 
da 11ª Subseção da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil em Montes Cla-
ros, André Crisóstomo Fernandes, 
será homenageado com o título de 
Cidadão Benemérito. A comenda 
foi apresentada pelo vereador Stalin 
Cordeiro (Podemos), que também 
propôs o título de Cidadão Honorá-
rio ao vice-presidente da entidade, 
Hebert Alcântara Ferreira.

VALDEMAR SOARES

O vereador Reinaldo Carrapi-
cho, da bancada ruralista, disse 
que enfim uma boa notícia com 
benefício perene para os milhares 
trabalhadores da zona rural, ele 
destacou, a comissão de Agricultu-
ra, Pecuária, Abastecimento e o De-
senvolvimento Rural da Câmara de-
verá votar o projeto do que estende 
o seguro-desemprego a agricultura 
familiar do semi-árido nordestino, 
do Norte de Minas, vale do Jequiti-
nhonha e do Norte do Espírito San-
to em situação de calamidade ou 
de emergência em razão da seca.

Segundo Carrapicho, a propos-
ta concede benefício de até três 
salários mínimos por família. O 
substitutivo que inclui as enchen-
tes entre as situações que darão 
o direito ao agricultor de receber 
o benefício e o vale do Mucuri na 
área de abrangência da medida. 

O vereador disse que essa pro-
posta vem num bom momento, 
pois é preciso criar meios e condi-
ções para manter o trabalhador ru-
ral no seu local de trabalho, princi-
palmente os pequenos produtores 
que lutam com muita dificuldade, 
sofrendo todos os reveses, sendo 
o principal, a falta de chuva: que 
todos os anos afeta a milhares de 
pequenos produtores, os quais não 
têm o que fazer quando o período 
de seca se prolonga. 

Reinaldo disse que era preciso 
que algo fosse feito por parte do 
governo federal para amparar os 

ASCOM/ DIVULGAÇÃO 

O presidente Jair Bolsonaro 
sancionou a medida provisória 
(MP) 1.040 de 2021, que facilita 
a abertura de empresas e busca 
melhorar o ambiente de negócios 
no Brasil. O texto, editado pelo 
governo em março deste ano, 
teve sua tramitação concluída no 
Congresso Nacional no início des-
te mês e agora passa a valer em 
caráter permanente.

Entre as novidades, a nova lei 
prevê a emissão automática, sem 
avaliação humana, de licenças e 
alvarás de funcionamento para 
atividades classificadas como de 
risco médio. Quando não hou-
ver legislação estadual, distrital 
ou municipal específica, valerá 
a classificação federal disponível 
na plataforma da Rede Nacional 
para a Simplificação do Registro 
e da Legalização de Empresas e 

Negócios (Redesim). A lei tam-
bém determina a unificação de 
inscrições fiscais federal, estadual 
e municipal no Cadastro Nacional 
de Pessoa Jurídica (CNPJ), elimi-
nação de análises prévias feitas 
apenas no Brasil dos endereços 
das empresas e automatização da 
checagem de nome empresarial 
em segundos.

O texto amplia as atribuições 
do Departamento Nacional de 
Registro Empresarial e Integração 
(Drei) para examinar pedidos de 
autorização para nacionalização, 
articulação de órgãos e integração 
de procedimentos no registro de 
empresas. O departamento poderá 
ainda propor programas de coope-
ração e planos de ação, coordenar 
ações, desenvolver sistemas e im-
plementar medidas de desburocra-
tização. (Agência Brasil)

trabalhadores da zona rural, e que 
esse seguro vem num momento de 
grandes dificuldades e que se não 
vai resolver o problema do êxodo 
rural devido às dificuldades da 
seca, mas vai melhorar de forma 
significativa a vida do homem do 
campo, lembrando que os grandes 
latifundiários já tem esse seguro: 

“espero que esse seguro para a 
agricultura familiar saia logo, uma 
vez que foi aprovado em todas as 
Comissões. É preciso que os de-
putados votados na região pressio-
nem os colegas de outras regiões 
onde serão beneficiadas para que 
depois de aprovada na comissão de 
agricultura e pecuária, siga os trâ-

mites legais, e que venha a virar lei. 
Se nós desejamos que os trabalha-
dores da zona rural permaneçam 
no seu local de trabalho junto com 
os familiares, é preciso que eles te-
nham condições de sobrevivência, 
principalmente quando eles en-
frentam o período prolongado de 
secas”, concluiu. 

ASCOM/ DIVULGAÇÃO 
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Deputado Marcelo Freitas exalta 
ações da Polícia Federal 

Vereador propõe mais pessoas em bares e 
restaurantes

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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A Polícia Federal realizou nes-
sa semana a maior apreensão de 
drogas de toda história do Rio de 
Janeiro. A ação, que contou com 
apoio da Receita Federal, resultou 
na apreensão de 5 toneladas de 
cocaína, que estavam escondidas 
em caixas de sabão em pó, dentro 
de contêineres que tinham como 
destino Moçambique, na África. O 
recorde anterior era do ano passa-
do, quando a PF havia apreendido 
2,5 toneladas de cocaína, em um 
único dia. 

O deputado federal Marcelo 
Freitas (PSL/MG), que é delegado 
de Polícia Federal há mais de duas 
décadas, enalteceu o trabalho da 
instituição. 

“Parabéns à nossa Polícia Fede-
ral, que orgulha a todos os brasilei-
ros com trabalho sério e incansável 
no combate ao tráfico de drogas 
e ao crime organizado. Não sem 
razão, a nossa PF é considerada a 

instituição mais admirada de nosso 
país”, declarou Marcelo Freitas.

O parlamentar falou também 
da importância de fortalecer a ins-
tituição. “Como parlamentar temos 
trabalho pela autonomia financeira 
e administrativa da Polícia Federal, 
bem como pela valorização de seus 
policiais, investimentos e melhorias 
estruturais. Buscamos a execução 
de projetos que podem impactar 
diretamente no combate ao cri-
me organizado e à corrupção em 
nosso país. O fortalecimento das 
instituições é uma de nossas prin-
cipais bandeiras”, concluiu Marcelo 
Freitas. 

OPERAçãO – A ação foi reali-
zada por agentes da Delegacia de 
Repressão a Entorpecentes e da 
Receita Federal no Porto do Rio 
de Janeiro. Horas antes de a carga 
ser encontrada, os agentes recebe-
ram uma informação do Disque-

Denúncia dando conta de que um 
contêiner com o material deixaria o 
estado em direção ao país africano.

Com o apoio de cães farejado-
res, eles encontraram 4,3 toneladas 
do entorpecente, que estavam divi-
didas em caixas de sabão em pó, no 
interior de um contêiner. No mo-
mento em que os agentes descarre-
gavam o material, eles localizaram 
outro contêiner com cerca de 700 
kg de cocaína também acondiciona-
das em caixas de sabão em pó.

Segundo a Polícia Federal, para 
ludibriar os órgãos fiscalizadores, 
os criminosos colocaram pesos 
idênticos ao de sabão em pó nas 
caixas. 

“Eles fizeram um trabalho bas-
tante sofisticado. Acondicionaram 
dentro de caixas (de sabão em pó) 
com peso idêntico ao que estava de-
clarado no documento de exportação 
pelo exportador. Pela logística utili-
zada, sem dúvidas essa foi uma ação 

Durante pronunciamento na 
tribuna da Câmara Municipal, o 
vereador valdecy Fagundes (Cida-
dania) solicitou mais flexibilização 
em relação ao funcionamento de 
bares e restaurantes em Montes Cla-
ros, aumentando a quantidade de 
pessoas por mesa. Atualmente são 
permitidas quatro pessoas por mesa 
e a sua proposta é que sejam seis 
pessoas. Na terça-feira, o empresá-
rio ville Mocelin fechou a principal 
cervejaria da cidade, usando o ar-
gumento das normas sanitárias em 
Montes Claros. Devido à pandemia 
do novo coronavírus, o município 
de Montes Claros adotou uma série 

de critérios para os estabelecimen-
tos voltarem a funcionar, entre elas 
está a limitação de quatro pessoas 
por mesa..

Segundo o vereador valdecy, 
desde o início da pandemia do novo 
coronavírus, o município de Mon-
tes Claros buscou alternativas para 
que o comércio pudesse funcionar 
sem prejudicar os estabelecimentos 
e de acordo com as normas sanitá-
rias de prevenção ao vírus. Bares, 
restaurantes e similares de Montes 
Claros, podem funcionar até meia 
noite, com a disponibilização de ál-
cool em gel, até quatro pessoas por 
mesa e os clientes devem utilizar 

máscara de proteção contra o vírus.
“Alguns empresários procuraram 

nosso gabinete solicitando que o 
prefeito Humberto Souto (Cidada-
nia) reveja o número de ocupantes 
nas mesas em bares, restaurantes e 
similares. Eles pedem para que seja 
no máximo seis pessoas, o que re-
presenta um grupo familiar – a clas-
se também pede a junção de duas 
mesas”, pontuou o vereador. val-
decy ainda destacou a importância 
destes estabelecimentos para a ge-
ração de empregos no município. O 
parlamentar elaborou requerimen-
to com a solicitação da classe e en-
viou ao Executivo. (Ascom CMMC)

O Senado deve analisar o proje-
to de lei que retoma a propaganda 
partidária gratuita em rádio e televi-
são, condicionada ao cumprimento 
da cláusula de desempenho. O PL 
4.572/2019 retorna ao Senado depois 
de ter sido aprovado na Câmara, com 
alterações, no último dia 7.

De autoria dos senadores Jor-
ginho Mello (PL-SC) e Wellington 
Fagundes (PL-MT), o texto altera a 
Lei 9.096, de 1995 que dispõe sobre 
partidos políticos, regulamenta os ar-
tigos 17 e 14, parágrafo 3º, inciso v, 
da Constituição, para conceder aces-
so gratuito aos partidos políticos em 
rádio e televisão.

O projeto prevê a utilização da 
propaganda partidária gratuita de rá-
dio e televisão, em âmbitos nacional e 
estadual, mediante inserções de trinta 
segundos, no intervalo da programa-
ção, conforme critérios estabelecidos. 

Esse tipo de inserção em rádio e Tv 
foi extinta pela Lei 13.487/17.

SUBSTITUTIvO | Na Câmara, 
por 270 votos a 115, foi aprovado o 
substitutivo elaborado pelo relator, 
deputado Altineu Côrtes (PL-RJ). Pelo 
texto, em cada semestre, o partido 
que cumprir a cláusula de desempe-
nho da Emenda Constitucional 97/17 
contará com tempos totais de 5, 10 
ou 20 minutos, sempre em inserções 
de 30 segundos.

Assim, o partido que tiver eleito 
até nove deputados federais nas elei-
ções anteriores poderá usar 5 minu-
tos por semestre; aqueles com 10 a 20 
deputados poderão usar 10 minutos; 
e as legendas com mais de 20 deputa-
dos terão tempo de 20 minutos.

O tempo é assegurado para inser-
ções nas redes nacionais e em igual 
quantidade nas emissoras estaduais. 

Em cada rede, poderá haver apenas 
dez inserções de 30 segundos por dia.

A cláusula de desempenho esti-
pula que somente terão direito ao 
dinheiro do Fundo Partidário e ao 
acesso gratuito ao rádio e à televisão 
os partidos com um mínimo de votos 
distribuídos por 1/3 dos estados ou 
um número mínimo de deputados fe-
derais, também distribuídos por um 
1/3 dos estados.

PARTICIPAçãO FEMININA | Nes-
sa propaganda partidária, que não se 
confunde com a propaganda eleito-
ral, os partidos deverão destinar um 
mínimo de 30% das inserções anuais 
a que têm direito para promover e 
difundir a participação política femi-
nina. Por outro lado, será proibida a 
participação de pessoa filiada a outro 
partido.

As inserções ocorrerão entre as 

19h30 e as 22h30 a pedido dos par-
tidos e com autorização dos tribunais 
eleitorais (TSE nas inserções nacio-
nais e TREs nas locais). Em anos elei-
torais, esse tipo de propaganda será 
transmitida somente no primeiro 
semestre.

Na primeira das três horas de vei-
culação, podem ser veiculadas três 
inserções; na segunda hora, também 
três inserções; e na terceira hora, 
quatro inserções. Obrigatoriamente, 
deverá haver um intervalo de dez mi-
nutos entre cada veiculação.

A emissora que não exibir as inser-
ções perderá o direito à compensação 
fiscal e ficará obrigada a restituir o 
tempo ao partido nos termos defini-
dos em decisão judicial.

Essa compensação será calculada 
pela média do faturamento dos co-
merciais dos anunciantes no horário 
das 19h30 às 22h30. Um destaque do 

Psol, rejeitado pelo Plenário, preten-
dia vedar qualquer compensação. 

CONTEúDO PROIBIDO | O subs-
titutivo de Altineu Côrtes inclui novas 
proibições de conteúdo que os par-
tidos podem divulgar em relação às 
regras revogadas em 2017.

Nas inserções, será proibida a prá-
tica de atos que incitem à violência; 
a prática de atos que resultem em 
qualquer tipo de preconceito racial, 
de gênero ou de local de origem; e 
a utilização de matérias que possam 
ser comprovadas como falsas (fake 
news).

A exemplo do que ocorria até 
2017, não poderá haver propaganda 
de candidatos a cargos eletivos e a 
defesa de interesses estritamente pes-
soais ou de outros partidos políticos.

SANçõES | Para os partidos que 

descumprirem essas restrições, haverá 
punição, no semestre seguinte, de cas-
sação do tempo equivalente a dois a 
cinco vezes o da inserção ilícita.

Esses casos todos serão julgados 
pelos tribunais regionais eleitorais em 
caso de propagandas divulgadas em 
redes estaduais e pelo Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) se forem em redes 
nacionais.

FINALIDADES | Por fim, o projeto 
lista como finalidades da propaganda 
partidária a difusão dos programas 
partidários; a divulgação da posição 
do partido em relação a temas políti-
cos e ações da sociedade civil; o incen-
tivo à filiação partidária; a promoção 
da participação política das mulheres, 
dos jovens e dos negros; e a transmis-
são de mensagens sobre a execução 
do programa partidário e de ativida-
des relacionadas. (Agência Senado)

Lira diz em Roma que o Congresso atua para 
garantir sustentabilidade e segurança alimentar na 
pandemia

Senado analisa projeto que retoma propaganda 
gratuita de partidos políticos no rádio e na TV

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira (PP-AL), afirmou 
em discurso na 7ª Cúpula de Pre-
sidentes dos Parlamentos do G-20, 
em Roma (Itália), que o Parlamento 
brasileiro atua de forma a garantir sus-
tentabilidade e segurança alimentar 
durante a pandemia de Covid-19. A 
secretária de Relações Internacionais 
da Câmara, deputada Soraya Santos 
(PL-RJ), também participa do evento.

Ao discursar ontem (8), Lira des-
tacou a aprovação da Lei 13.98620, 
conhecida como Lei do Agro, que 
modernizou o sistema de financia-
mento privado do agronegócio; e a 
Lei 14.016/20, que estabeleceu medi-
das sobre o combate ao desperdício 

de alimentos e doação de excedentes 
de alimentos para consumo humano.

Outras propostas aprovadas pelo 
Congresso elencadas por Lira foram 
a Lei 14.048/20, batizada de Lei Assis 
Carvalho, que apresentou medidas 
emergenciais de amparo a agricultores 
familiares; a Lei 14.166/21, que permi-
tiu a renegociação extraordinária de 
débitos de agricultores com os fundos 
constitucionais de financiamento; e a 
Lei 14.177/21, que ampliou o prazo de 
registro de imóveis na fronteira.

“Podemos afirmar, com muita 
satisfação, que este arcabouço legal 
aprovado de maneira célere e decidi-
da pelo Parlamento brasileiro foi deci-
sivo para que conseguíssemos atenuar 

os efeitos da crise sanitária”, afirmou 
Lira.

Arthur Lira ainda ressaltou ou-
tras propostas aprovadas, como a lei 
que instituiu a Política Nacional de 
Pagamento por Serviços Ambientais 
(14.119/21). “A regulamentação do 
pagamento por serviços ambientais 
é um importante incentivo à conser-
vação e ao desenvolvimento sustentá-
vel. O pagamento pelos serviços am-
bientais poderá ser feito de diversas 
formas, não apenas por retribuição 
pecuniária, como também pela pres-
tação de melhorias sociais a comuni-
dades rurais e urbanas, dentre outras 
modalidades”, disse o presidente.

Segundo Lira, o Produto Interno 

Bruto (PIB) da agropecuária regis-
trou alta de 2% em 2020, em relação 
ao ano anterior, e a balança comercial 
das exportações brasileiras do agro-
negócio somou mais de 100 bilhões 
de dólares em 2020.

“Estes são resultados que nos dão 
grande satisfação, uma vez que temos 
plena consciência da importância 
estratégica da produção alimentar 
brasileira para o planeta. E temos nos 
empenhado, fortemente, para que 
essa oferta extraordinária de alimen-
tos, que tanto tem contribuído para 
minimizar a fome no mundo, seja 
produzida de forma cada vez mais 
sustentável”, concluiu. (Agência Câ-
mara)

TRÁFICO DE DROGAS

de uma quadrilha estruturada, já que 
existem dificuldades para o trans-
porte de drogas para fora do país. O 
tráfico internacional de cocaína não 

é uma atividade de amadores. Seja 
pelos envolvidos ou pelo custo da 
logística”, concluiu Marcelo Freitas. 

A Polícia Federal instaurou in-

quérito para identificar os respon-
sáveis pelo transporte internacional 
da droga. (GiSSeLe nizA- CoLABo-
rAdorA)
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ACI comemora sucesso da maior feira 
de negócios da região

Câmara ouve demandas de Associações 
Comunitárias de Montes Claros 

Montes Claros republica edital para cirurgias 
eletivas

GIRLENO ALENCAR

A Associação Comercial Indus-
trial e de Serviços de Montes Claros 
(ACI) com a co-realização da Federa-
ção das Indústrias Mineiras - FIEMG, 
realizou a segunda edição on-line da 
Feira Nacional da Indústria Comér-
cio e de Serviços (Fenics). O evento 
será mantido no site fenics.com.br, 
com palestras e podcasts, até o mês 
de novembro. Nos três primeiros 
dias, o conteúdo alcançou milhares 

de pessoas de diversas cidades da 
região.  A coordenação da Fenics 
começou em maio e cada detalhe 
foi planejado para alcançar mais 
empresas e estimular a economia 
regional em setores como energia 
fotovoltaica. Este foi o tema da últi-
ma live, com Leonardo vasconcelos, 
presidente da ACI. Walter Abreu, 
diretor regional da ABGD, e Alexan-
dre Ramos, presidente da Adenor.

As cadeias produtivas do Norte 
de minas se conectaram através da 

Fenics com palestras sobre agro-
negócio, indústria, comércio e 
serviços. “Levar a expertise de pro-
fissionais com experiência e novas 
tecnologias para os empresários foi 
o diferencial desta edição”, pontua 
Gislayne Pinheiro, vice-presidente 
da ACI.  Assim como o conteúdo in-
formativo, o e-commerce, as vendas 
pela internet, continuam no market 
place do site até a primeira quinze-
na de novembro. “Estamos muito 
satisfeitos com a participação dos 

municípios e autarquias no Fala Mu-
nicípio. Em 2022, devemos ampliar 
esse projeto”, revela Leonardo vas-
concelos, presidente da entidade.

Flávia Barbosa é Secretária de 
Assistência Social do Município 
de Itacambira. Ela conta que par-
ticipar da 26 Fenics foi uma ex-
periência muito boa. “O estande 
mostra o potencial de Itacambira 
para o mundo através do site. A 
população ficou muito orgulhosa 
e estamos no caminho certo, esta 

deve ser a primeira de muitas ve-
zes no evento”. Com o apoio do 
departamento de Economia da 
Unimontes, uma pesquisa de sa-
tisfação com expositor e visitante 
está sendo feita e os resultados, as-
sim como dados de acesso, serão 
divulgados em breve. Este ano, a 
segunda edição on-line da Fenics 
trouxe um desafio a mais: conectar 
todo o norte de Minas com o mes-
mo propósito, o desenvolvimento 
socioeconômico regional. Assim 

como na versão presencial, a Feni-
cs continuava a partir dos negócios 
fechados pós-evento, na versão 
on-line, os estandes virtuais estão 
disponíveis para o visitante.

Ainda está no site o “Conecta 
conhecimento”, os podcasts de 
empresários e diretores na Rádio 
ACI; “Moc é o lugar”, espaço para 
promover as potencialidades de 
Montes Claros; e o 2º Webinar de 
energia fotovoltaica, e as apresenta-
ções dos parceiros na abertura.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros em parceria com a Coorde-
nadoria das Organizações e Associa-
ções de Moradores do Município de 
Montes Claros (Cordam) promoveu 
encontro com os presidentes de 
associações de bairro, nesta sexta-
feira (8), com objetivo de orientar 
sobre os principais desafios enfren-
tados em suas comunidades.

Segundo o presidente da Câma-
ra, o vereador Cláudio Rodrigues 
(Cidadania), o cidadão tem papel 
fundamental no desenvolvimento 
do município, e quando o se unem 
e se organizam, através de uma as-
sociação, sua voz ganha mais força, 
e os interesses comuns passam a 
ser representados de maneira mais 
eficaz.

“A comunidade organizada em 
associação passa a ter espaço jun-
to ao poder público, aproximando 
as políticas públicas das demandas 
locais, como saúde, educação, se-

gurança pública, mobilidade, sane-
amento básico, lazer, entre outras”, 
destacou.

Ainda de acordo o presidente, 
ao promover esse encontro, a Câ-
mara Municipal está contribuin-
do para fortalecer as associações 
comunitárias de Montes Claros, 
através do compartilhamento de in-
formações e conhecimento, orien-
tando como elas podem melhorar 
sua gestão e atuação, e sobre as 
estratégias de interação com seus 
associados e com a comunidade à 
qual pertencem.

PALESTRA | A palestra proferida 
pelo advogado Guilherme Augusto 
Ferreira, especialista em Direito Pe-
nal e Civil, abordou temas como ‘A 
função da associação de moradores 
de bairro’, ‘As funções do presiden-
te da associação’, ‘Resolução de 
conflitos’, ‘Comunicação e Relacio-
namento’.

“Elucidamos pontos como a 
criação, o funcionamento, aspec-
tos práticos, jurídicos, abordamos 
as questões básicas de contabilida-
de, de logística, formas de receber 
doações. Explicamos sobre como 
pode ser requerido ao poder pú-
blico municipal no órgão legislativo 
a concessão de título de utilidade 
pública, para a partir daí, dotada 
de personalidade jurídica, as asso-
ciações possam receber doações ou 
recursos do poder público munici-
pal, apresentando título de utilida-
de pública”, esclareceu.

O presidente da Coordenadoria 
das Organizações e Associações de 
Moradores do Município de Mon-
tes Claros (Cordam), Celso Nunes, 
pontuou sobre as dificuldades en-
contradas pelas associações, por 
serem entidades sem fins lucrati-
vos, e que a maioria trabalha pelo 
prazer em ajudar ao próximo.

O deputado federal Marcelo 

A Secretaria Municipal de Saúde 
republicou ontem (8), no diário ofi-
cial, o novo edital do chamamento 
público para credenciamento de 
instituições interessadas em prestar 
serviços de saúde para realização 
de cirurgias eletivas de média com-
plexidade com tabela diferenciada, 
para atender aos usuários do siste-
ma único de saúde (SUS). O edital 
anterior previa a licitação no dia 19 
de outubro e novo edital marcou 
para dia 21 de outubro. Os levanta-
mentos mostram que 5.129 pessoas 
aguardam a realização da cirurgia 
eletiva. É o caso de Manoel Gonçal-

ves de Souza, que levou um tombo 
e precisa fazer a prótese do quadril. 
Ele aguarda há um ano a cirurgia. 
Com a demora, o quadro se agra-
vou, pois prejudicou o joelho e tem 
de fazer essa cirurgia também. A fa-
mília quer vender a casa para pagar 
a cirurgia. Ele esta na 25ª colocação 
na lista de espera, aguardando a li-
citação da cirurgia eletiva.

O Instituto Municipal de Pre-
vidência dos Servidores Públicos 
de Montes Claros (Prevmoc) abriu 
edital de chamamento público para 
o credenciamento, sem qualquer 
exclusividade, de instituições gesto-

ras e administradoras de fundos de 
investimentos regulamentados pela 
comissão de valores mobiliários, 
passíveis de receberem recursos 
do regime de previdência, com fiel 
observância às resoluções e demais 
normas que regulamentam a aplica-
ção de recursos previdenciários no 
mercado financeiro nacional. A data 
de início do credenciamento será 
dia 28 de outubro e quaisquer inte-
ressados, desde que preencham os 
requisitos do presente instrumento 
convocatório, poderão credenciar-
se pelos 12 meses subsequentes ao 
prazo de início do credenciamento 
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Freitas, falou sobre a satisfação 
em debater as dificuldades das as-
sociações e externou o seu apoio. 
“Compreendo as dificuldades e 
por isso registro a nossa parceria 
para que possamos fortalecê-los. 

Temos buscado atender junto ao 
Governo Federal de maneira efe-
tiva todas as associações que nos 
tem procurado, compreendemos 
as dificuldades, principalmente 
em relação a regularização, o que 

dificulta o atendimento dos pleitos 
como um todo”.

Ao final os participantes pude-
ram tirar as suas dúvidas e apre-
sentar as demandas das suas asso-
ciações. (Ascom CMMC)

previsto no preâmbulo do Edital, e 
os julgamentos ocorrerão durante 
as reuniões do Comitê de Investi-
mentos.

A apresentação dos documentos 
deverá ser realizada de forma di-

gital através do envio de todos os 
arquivos para o e-mail: licitacaopre-
vmoc@gmail.com ou de forma al-
ternativa a entrega dos documentos 
pode ser substituída por sua dispo-
nibilização na internet em página 

da Instituição a ser credenciada. 
O Edital está disponível no site ht-
tps:// prevmoc.mg.gov.br, outras in-
formações podem ser obtidas pelo 
telefone (38) 2211-3892.  (Ascom 
PMMC)
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Minas Gerais.
Aqui tem Copasa.

São mais de 120 cidades com obras da Copasa, 
nesse momento. No mapa estão alguns exemplos.

A Copasa é uma das maiores companhias de saneamento da América 
Latina e uma das principais parceiras do desenvolvimento econômico, 
social e humano de Minas Gerais.

Com a palavra, os números.
No último ano, a Copasa investiu perto de R$ 500 milhões de reais 
em obras de saneamento e mais de R$ 888 milhões em manutenções 
preventivas e corretivas. Um dos maiores investimentos individuais de 
uma empresa no estado, no ano de 2020.

Mais investimentos, mais pessoas benefi ciadas.
De 2021 a 2025, estão previstos investimentos da ordem de R$ 6,5 bilhões para 
levar água tratada para mais de 11,8 milhões de pessoas e esgotamento 
sanitário para 8,4 milhões, em cidades de todos os portes. Não importa 
o tamanho da cidade, a Copasa investe na melhoria da qualidade de 
vida das pessoas.

Uma empresa respeitada no Brasil e no mundo.
Desde 2006, a Copasa tem ações negociadas na bolsa de valores e está 
listada no Novo Mercado, o nível mais alto de governança B3. Hoje, mais 
de 90 mil acionistas, pessoas físicas e jurídicas do Brasil e do exterior 
acreditam no potencial da Copasa. Uma prova social importante da 
capacidade da Companhia em exercer as melhores práticas do mercado, 
prover sustentabilidade e crescimento para sua operação e contribuir 
com o desenvolvimento social e econômico de Minas Gerais.

Trabalhar para melhorar a cada dia.
Com 58 anos de atuação, e consciente de sua responsabilidade e seus 
desafi os, a Copasa vai continuar investindo em obras e melhorias, para 
gerar mais emprego e renda a milhares de famílias. E, principalmente, 
para levar saúde e dignidade para cada um dos milhões de mineiros 
que confi am no trabalho da empresa.

Minas Gerais. Aqui tem transparência. Aqui tem trabalho.
Aqui tem investimento. Aqui tem Copasa. Pode confi ar.

Fique por dentro do que a Copasa está fazendo, acesse:

Investimentos em execução em outubro/2021. Novos investimentos planejados e em aprovação 
para todas as cidades em que a Copasa opera.

Unidade
de negócios 

Copasa

Municípios
com concessão 

Copasa

Municípios com 
investimentos em 

andamento
Valor total dos
investimentos

Geração 
de

empregos

População
atendida com
investimentos

Central 72 20 110.384.523,33 5.850 844.824

Leste 152 22 70.867.061,88 3.756 947.011

Metropolitana 34 19 186.519.262,17 9.886 4.918.772

Norte 80 21 269.118.003,05 14.263 705.371

Noroeste 58 9 58.952.789,12 3.124 398.499

Sul 195 33 112.086.408,28 5.941 1.306.022

Total 591 124 807.928.048 42.820 9.120.499

Valor de investimento

População local
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Prefeitos discutem encerramento 
de lixão no Norte de Minas

Rio Verde Grande terá sensores para 
medir vazão de água
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GIRLENO ALENCAR

O Consórcio Intermunicipal de 
Desenvolvimento Sustentável do 
Norte de Minas (Codanorte) discutiu 
com os prefeitos Anastácio Guedes 
(Manga), Fredson Lopes (Montalvâ-

nia), Elzio Mota (Miravânia), Rômu-
lo Carneiro ( Juvenília) e secretários 
ambientais municipais o fim dos 
lixões nessas cidades e a constru-
ção do Aterro Sanitário de Peque-
no Porte (ASPP) no município de 
Juvenília para atender as demandas 

dos referidos municípios. A reunião 
realizada na cidade de Montalvânia 
contou com as presenças de Enil-
son Francisco (secretário executivo), 
João Manoel Ribeiro, (coordenador 
de Planejamento) e Patrícia Mendes 
(Departamento de Engenharia). Os 

prefeitos explanaram sobre as ques-
tões referentes aos resíduos sólidos, 
mostraram-se empenhados para im-
plantar o Programa de Coleta Seleti-
va ‘Outro Norte’ e destinar de forma 
ambientalmente correta os resíduos 
sólidos gerados em seus municípios.

O presidente do Codanorte, 
Eduardo Rabelo, prefeito de Fran-
cisco Dumont, lembra que desde 
a sua criação, o consórcio criou o 
projeto ‘Norte de Minas sem Lixões’, 
para cumprir a Política Nacional de 
Resíduos Sólidos. Já acabou com 21 

lixões e tem intenção de acabar com 
mais 15 lixões ainda esse ano, crian-
do a Usina de Triagem e Composta-
gem. Ele lembra ainda que o Coda-
norte tem atuado em parceria com 
o Ministério do Meio Ambiente e o 
Ministério Público de Minas Gerais.

GIRLENO ALENCAR 

O rio verde Grande terá sensores 
instalados nas bombas de seu poços, 
para medir a quantidade de água usa-
da pelos seus usuários, em iniciativa 

do Comitê da Bacia Hidrográfica, da 
Agência Nacional de Águas e da Uni-
versidade Federal de Tocantins, anun-
ciada na noite de quinta-feira pelo 

presidente do comitê, Flávio Gonçal-
ves de Oliveira, durante palestra no 
Lions Clube Montes Claros Sertanejo. 
Na sua exposição, ele lembrou que 

a bacia hidrográfica, que passa em 
27 municípios do Norte de Minas e 
seis do sudoeste da Bahia, está em 
fase crítica, pois o rio é perene ape-

nas em quatro meses do ano, ficando 
os outros oito meses sem água. Na 
reunião, o secretário municipal de 
meio ambiente, Sóter Magno, pediu 
que a sociedade civil retome a campa-
nha pela construção da Barragem de 
Congonhas, que é a única opção para 
revitalizar o rio verde Grande, maior 
produtor agrícola do Norte de Minas.

O presidente do comitê, Flávio 
Gonçalves de Oliveira, alertou que 
existe um sério risco de colapso no 
fornecimento de água para abastecer 
a população de Montes Claros, pois 
a Barragem de Juramento está com 
pouco menos de 26% da sua capa-
cidade e ainda sofre os impactos da 
estiagem, pois o rio Juramento está 
muito afetado, Por isso, está sendo 
executado o projeto Aguas do verde 
Grande, com verba de R$ 1,8 milhão, 
para criar mecanismos e tecnologias 
que produzam água para a Bacia 

Hidrográfica. O Comitê arrecada 
aproximadamente R$ 150 mil com a 
cobrança pelo uso da água, em valor 
insignificante para fazer as ações que 
permitam a recuperação do rio.

Ainda na reunião, Sebastiana Fáti-
ma Fonseca Rocha pediu ao Comitê 
do verde Grande que faça alguma coi-
sa para o distrito de Alto Belo, onde 
nasce o rio verde Grande, pois o local 
está abandonado e sem qualquer ati-
vidade produtiva para os moradores 
da localidade. Ela anunciou que no 
dia 23 será lançado o projeto “Alto 
Belo vivo”, de fomento ao desenvol-
vimento, mas é necessário estimular a 
produção agrícola na comunidade. O 
Lions Clube Montes Claros Sertanejo, 
que participa da União das Entidades 
de Classes do Norte de Minas, anun-
ciou que colocará a construção da 
Barragem de Congonhas nas pautas 
do Norte de Minas. (GA)
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8 Segurança pública

FRANCISCO SÁ | Carreta 
carregada com 27 toneladas 
de melão pega fogo na BR-251 

BURITIZEIRO | Polícia encontra 
drogas em casa abandonada e 
bando é detido

Suspeitos de tentar matar jovem 
são internados provisoriamente

Incêndio atinge área de vegetação 
de duas fazendas 

Comitiva de 
representantes dos três 
poderes visita academia 
militar das agulhas 
negras

Na manhã dessa sexta-feira, uma 
carreta pegou fogo na BR-251, em 
Francisco Sá. Segundo o Corpo de 
Bombeiros, o veículo estava carrega-
do com 27 toneladas de melão e se-

guia sentido Montes Claros. As causas 
do incêndio não foram informadas. 
Ainda de acordo com os bombeiros, 
o fogo destruiu o cavalo mecânico e 
atingiu parte da carga de frutas. As 

chamas também se alastraram para a 
vegetação às margens da rodovia.

O trânsito precisou ser interditado 
nos dois sentidos durante o combate 
ao incêndio na carreta e na vegetação. 

Foram gastos 10 mil litros de água e 
os militares tiveram apoio de dois 
caminhões-pipa da Prefeitura de Fran-
cisco Sá e do Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (SAAE).

Em Janaúba, dois adolescentes 
investigados por ato infracional 
análogo ao crime de tentativa de 
homicídio foram internados proviso-
riamente. Eles têm 16 e 17 anos. Se-
gundo a Polícia Civil, a motivação do 
crime foi o fato da vítima, um rapaz 
22 anos, estar andando com pessoas 
de outros bairros, o que violou “as 

regras” estipuladas pelos menores. 
Os mandados de internação têm va-
lidade de 30 dias.

Segundo as investigações, a víti-
ma foi surpreendida por tiros quan-
do saía de casa, no dia 12 de agosto, 
no bairro Clarita. Os criminosos 
dispararam seis vezes. O rapaz ficou 
gravemente ferido na época. Após 

identificar os menores, a delegada 
Glênia Balieira representou ao Poder 
Judiciário pela internação provisória 
dos deles. “No procedimento instau-
rado ficou nítido a intenção dos in-
fratores em matar a vítima, pois, eles 
descarregaram todas as seis munições 
do revólver contra ela, demonstrando 
enorme desprezo pela vida alheia”.

A PCMG apura ainda o envolvi-
mento dos menores com o tráfico de 
drogas e afirmou ter indícios de que 
eles estariam amedrontando outras 
pessoas com o objetivo de controlar 
os bairros São Lucas e Clarita. O pro-
cedimento instaurado contra os ado-
lescentes será concluído no prazo de 
30 dias.

Em Santa Cruz de Salinas, os 
bombeiros combateram um incên-
dio que atingiu uma área de vegeta-
ção de duas fazendas na quinta-feira 
(7). As causas são desconhecidas. 
Segundo os militares, os focos do 

incêndio se concentraram em uma 
área de eucalipto e mata ciliar. O 
trabalho de combate durou cinco 
horas e foram gastos 1.500 litros de 
água. Os bombeiros também usa-
ram abafadores e mochilas costais 

durante a ação.
Após o combate, a equipe 

percorreu a área queimada para 
monitorar e fazer o rescaldo em 
pequenos focos remanescentes. 
As chamas consumiram 90 hecta-

res das duas fazendas. Segundo 
os bombeiros, a ação contou com 
apoio dos funcionários das fazen-
das que continuaram monitorando 
o local para evitar reignição das 
chamas.Academia Militar das Agulhas Ne-

gras (AMAN) recebeu uma comitiva 
formada por representantes dos Po-
deres Executivo, Legislativo e Judici-
ário. Ao chegar à AMAN, a comitiva 
foi recepcionada pelo Comandante 
da Academia, General de Brigada 
Paulo Roberto Rodrigues Pimentel, 
que também ministrou uma palestra 
sobre a missão da instituição.

“É uma honra receber os senho-
res. Uma complexa e completa forma-
ção. Além de nossos cursos, também 
contamos com as seções especializa-
das em desenvolver atributos espe-
ciais no futuro oficial, o que torna a 
AMAN uma referência”, afirmou o 
comandante.

A comitiva também assistiu ao 
tradicional “avançar do rancho” dos 
cadetes e conheceu diversas de-
pendências, tendo como roteiro os 
Conjuntos Principais I e II, onde se 
localizam as Seções do Estado-Maior, 
o Corpo Administrativo, o Corpo de 
Cadetes, a Divisão de Ensino e as 
Bibliotecas Coronel Nei Paulo Pani-
zzutti e Marechal José Pessôa, além de 
espaços como o Teatro General Leô-
nidas, o Auditório General Médici, os 
pátios de formatura e áreas de grande 
representatividade na formação dos 
cadetes.

“O Brasil precisa dessa escola. Te-
nho certeza de que contínuos e bons 
frutos continuarão a ser colhidos 
aqui”, afirmou o Secretário-Executi-

vo da Controladoria-Geral da União, 
José Marcelo de Castro Carvalho. No 
segundo dia do itinerário, o grupo vi-
sitou as áreas dos parques dos cursos 
de Infantaria, Cavalaria, Artilharia, En-
genharia, Intendência, Comunicações 
e Material Bélico, além do Hospital 
veterinário, do Horto Florestal da Se-
ção de Meio Ambiente e da Prefeitura 
Militar Acadêmica. 

As atividades foram encerradas 
com uma visita à Seção de Simulação 
de Apoio de Fogo, na qual os visitan-
tes conheceram o Simulador para o 
adestramento de tropas na realização 
de Apoio de Fogo, assim como às ins-
talações e estruturas que compõem a 
ferramenta e toda a sistemática opera-
cional. Já fora da Academia, a comitiva 
conheceu os bastidores do Estágio de 
Selva, ministrado pela Seção de Ins-
trução Especial, na Represa do Funil, 
o qual conta com cadetes do 2º ano.

“Todos deveriam visitar essa tão 
nobre Academia. Estou extrema-
mente feliz e encantado”, afirmou o 
Secretário da Comissão de Trabalho, 
de Administração e Serviço Público 
da Câmara dos Deputados, Marcelo 
Augusto Coelho da Silva. “É de extre-
ma relevância esse público conhecer 
os bastidores de nossa formação. Isso 
nos alegra e reforça nosso compro-
misso”, afirmou o Chefe da Assessoria 
de Apoio para Assuntos Jurídicos A2, 
Coronel Alex Alexandre de Mesquita. 
(exército Brasileiro)

Em Buritizeiro, no Norte de Minas, cinco homens foram detidos suspeitos de 
envolvimento com o tráfico de drogas. Eles foram abordados no Bairro Santo Expe-
dito depois que a polícia recebeu uma denúncia sobre venda de drogas, enquanto 
fazia um patrulhamento na cidade.

Ao chegarem no local, os militares sentiram um forte odor de maconha que 
vinha de uma casa abandonada e fizeram buscas no imóvel. Foram apreendidos 
uma sacola com 112 buchas da droga. Os cinco homens, de 25, 27, 28 e 45 anos, 
negaram a propriedade do material e foram conduzidos à delegacia de Polícia Civil.

Cartório Salinas
Endereço: Rua João Ribeiro, 7, Centro, Salinas, MG - 39560-000
Horário de atendimento: De Segunda a Sexta, das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 h

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE SALINAS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Salinas, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a)
fiduciante, EDNA CARDOSO DA ROCHA, CPF/CNPJ nº 07779997650, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s)
ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Salinas, Rua João Ribeiro, 7, Centro, Salinas, MG - 39560-000, no horário de
atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado
em três dias, o encargo no valor de R$ 18.910,63, em 06/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e
despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta
intimação, relativo ao contrato nº 844440285750-0 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 14062, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Salinas . Na hipótese de o pagamento ser efetuado
diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Salinas. Caso o pagamento não seja realizado
diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado,
com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida
obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor
fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao
conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Salinas, 07 de Outubro de 2021

João Eustáquio Borborema

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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Inaugurada rede mineira de blockchain 
para serviços de governo

A Prefeitura Municipal de Pira-
pora publicou o Decreto n° 119, 
que prorroga o prazo de adesão 
ao Programa de Recuperação Fiscal 
– REFIS 2021. O contribuinte que 
quiser aderir ao Programa (Refis 
2021), deve procurar a Prefeitura 
na rua Antônio Nascimento, 274 
- Centro, o atendimento será no 
setor de Tributação, das 8h às 11h, 
e das 12h às 17h. O prazo para a 
adesão será até o dia 02 de dezem-
bro de 2021.  Todo contribuinte, 
pessoa física ou jurídica, que tenha 
débito de origem tributária ou não 
tributária, até o dia 31 de dezembro 

de 2020, inscritos em dívida ativa 
ou não, podem participar do pro-
grama.

CRIANÇA - Para marcar o mês 
das crianças e a entrega das ativida-
des do 4º Bimestre, período que 
dá início ao fechamento do ano 
letivo, as unidades municipais de 
ensino promoveram uma semana 
especial voltada para os alunos das 
creches/cemeis. Além da distribui-
ção do material pedagógico do Pla-
no de Estudo Tutorados (Pet”s), os 
alunos das unidades foram surpre-
endidos com espaços decorados 

com personagens infantis e lem-
brancinhas preparadas com muito 
carinho e zelo pelos professores. 
Desde 2020 os alunos da rede pú-
blica estão aprendendo através de 
atividades e interações de forma 
remota devido à suspensão das 
atividades presenciais em decor-
rência Covid-19. Ângela Maria Ma-
chado Bessa, Diretora Pedagógica, 
destaca que a pandemia trouxe 
vários desafios, porém os professo-
res não mediram esforços e criaram 
várias estratégias para manter vivo 
o vínculo com seus alunos. (Ascom 
PMP)

Os primeiros nós da rede mineira 
de blockchain para serviços de gover-
no já estão no ar. A tecnologia inova-
dora está associada com compartilha-
mento de informação, confiabilidade, 
descentralidade e rastreabilidade. 
Suas aplicações envolvem registro 
e rastreabilidade de ativos, compar-
tilhamento de dados, identidade e 
democracia digital.

Por funcionar como um sistema 
de registro descentralizado entre os 
atores participantes, a proposta da 
rede estadual é ser uma estrutura di-
nâmica, que deve ser expandida com 
a participação de órgãos e entidades 
do Governo de Minas. “Quanto mais 
nós se integrarem, mais robusta essa 
rede se tornará”, explica o diretor
-presidente da Companhia de Tecno-

logia da Informação do Estado de Mi-
nas Gerais (Prodemge), Roberto Reis.

A Prodemge inaugurou a rede em 
seu data center. Em breve, a Secreta-
ria de Estado de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável (Semad) 
colocará em produção os seus nós. 
Roberto Reis destaca que a empresa 
está estimulando e apoiando o de-
senvolvimento da tecnologia em 
outros órgãos para fazer a rede 
crescer. 

“A rede blockchain para servi-
ços de governo é um projeto muito 
importante para nós, da Prodem-
ge, e toda a administração pública. 
Estamos inovando e colocando o 
Governo de Minas na vanguarda 
do que há de mais moderno em 
Tecnologia da Informação. Essa 

ferramenta é aliada fundamental 
na busca pela transformação digi-
tal do Estado”, afirma.

DESENvOLvIMENTO | A infra-
estrutura foi desenvolvida em uma 
plataforma madura e consolidada 
no mercado. Ela comporta a seg-
mentação lógica dos dados, o que 
permite que a mesma rede seja 
utilizada por diferentes sistemas e 
aplicações. Além disso, apoia práti-
cas de governança como modelos 
de uso e criptografia de dados.

APLICAçãO | O primeiro siste-
ma no estado a fazer uso do blo-
ckchain é o MG Florestas, projeto 
para controlar, de forma eletrôni-
ca, todas as etapas da cadeia do 

Pirapora prorroga Refis 2021 até o 
dia 2 de dezembro

  

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
BOCAIUVA/MG 

Torna público que está disponível o 
Edital do Concurso Público para 
provimento de cargos efetivos, que 
será regido pelo Edital 01/2021. O 
Edital e seus anexos estão 
publicados em sua íntegra no Quadro 
de Avisos da Câmara Municipal de 
Bocaiuva/MG e no endereço 
eletrônico www.cotec.fadenor.com.br. 
Bocaiuva/MG, 05 de outubro de 2021.  

 

Splendour Mineração e Transporte Ltda, por de-
terminação da Superintendência Regional de Meio 
Ambiente do Norte de Minas – SUPRAM NM, torna 
público que solicitou, por meio do Processo Adminis-
trativo nº 2021.09.01.003.0002713, Licença Ambiental 
Concomitante (LAC1), para as atividades Lavra a Céu 
Aberto – Rochas Ornamentais de Revestimento (A-02-
06-2), Pilha de Estéril/Rejeito de Rochas Ornamentais 
e de Revestimento (A-05-04-6), Posto de abastecimen-
to (F-06-01-7) e Estrada para transporte de minério/
estéril externa aos limites de empreendimentos mine-
rários (A-05-05-) em Bocaiúva – MG.

carvão vegetal em Minas Gerais. 
A iniciativa é conduzida conjun-
tamente pelo Instituto Estadual 
de Florestas (IEF), a Prodemge, a 
Semad e a Secretaria de Estado de 
Planejamento e Gestão (Seplag).

A medida vai garantir a imuta-
bilidade dos registros, aumentar 
a transparência das ações que 

impactam o meio ambiente, poten-
cializar a fiscalização, além de valo-

rizar o produto legal por meio da 
tecnologia. (Agência Minas)
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Impulsionada mais uma vez pelo 
reajuste dos combustíveis e pelo 
aumento nos preços de oito itens 
considerados essenciais para a cesta 
básica, a inflação de setembro chegou 
a 0,99% em Montes Claros, segundo 
os cálculos do Índice de Preços ao 
Consumidor (IPC), da Universidade 
Estadual de Montes Claros.

Os números foram divulgados 
nesta semana, pelo Departamento de 
Economia da Unimontes, responsável 
pelo projeto do IPC. Mesmo que pa-
reça irrisório, pela primeira vez neste 
semestre a inflação na maior cidade 

do Norte de Minas ficou abaixo de 
1%. Em julho, o índice foi de 1,18%, 
enquanto agosto registrou 1,20%.

Outro peso considerável no mês 
anterior foi uma espécie de conse-
quência do custo dos cereais, base 
para a produção das rações de aves, 
por exemplo. Com isso, pesou ainda 
mais no bolso no consumidor a com-
pra da carne de frango, que sofreu 
um reajuste de 5,74%. A substituição 
no cardápio passou a ser parte como 
miúdos e vísceras, que tiveram leve 
queda no preço do quilo (– 1,49%).

Os momentos de lazer também 

ficaram mais caros em setembro, na 
chamada alimentação fora da residên-
cia. Houve o aumento do preço da 
cerveja, em 8,47%, pizza (6,2%) e 
bebidas destiladas (5,21%).

“SACOLãO” – Custo mais caro 
também entre os hortifrutigran-
jeiros, mais uma vez influenciados 
pelos efeitos climáticos da baixa 
estiagem e pelo reajuste do etanol 
(4,8%), gasolina (2,61%) e óleo die-
sel (1,24%), que incide no custo de 
logística dos fretes entre os centros 
distribuidores e a região do Norte 

de Minas. Dos produtos entre os 
mais preferidos pelos montes-cla-
renses, os “vilões” em setembro 
foram o chuchu (61,34%), mamão 
(24,79%), banana prata (14,77%), 
limão (10,85%), abacaxi (10,4%), 
tangerina (10,02%) e tomate 
(9,9%).

Coordenadora do IPC/Unimon-
tes, a professora vânia vilas Boas 
lembra que a pesquisa é feita com 
base nos hábitos de consumo de 
produtos, bens e serviços das famí-
lias com renda entre 1 e 6 salários 
mínimos. Mensalmente, são con-

sultados 400 estabelecimentos – in-
clusive no período mais crítico da 
pandemia, com a apuração remota 
dos dados.

CESTA

O grupo alimentação é o de 
maior peso na composição do or-
çamento doméstico e, por isso, a 
grande influência para o resultado 
final do índice da inflação. Em se-
tembro, dos 13 itens que compõem 
a cesta básica, oito deles tiveram 
alta ao longo do mês, com desta-

que para o açúcar (10,97%), tomate 
(9,78%), batata (4%), café (2,69%), 
feijão (1,78%), óleo de soja (1,59%), 
margarina (1,58%) e leite (1,32%).

Apenas dois produtos da cesta 
básica mantiveram os preços instá-
veis de um mês para outro (farinha 
de mandioca e pão de sal) e outros 
dois apresentaram queda no custo 
(banana caturra, com – 2,2% e ar-
roz, com – 0,13%). A cesta básica 
é calculada sobre a análise de um 
trabalhador adulto, considerando a 
média familiar brasileira de quatro 
pessoas. (Portal Unimontes)

Inflação em Montes Claros registra alta de 
0,99% de setembro

Auxílio emergencial beneficiará mais de 1 
milhão de famílias

IPC/UNIMONTES

O auxílio emergencial do Força-
Família será pago a pessoas em condi-
ções de extrema pobreza no período 
de 14 a 29 de outubro. O benefício é 
resultado de um trabalho que os de-
putados estaduais mineiros iniciaram 
em janeiro deste ano, quando foi lan-
çado o Recomeça Minas, plano da As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) para recuperar o desenvolvi-
mento econômico e social do Estado.

Em abril, ao longo de 16 encon-
tros que contemplaram todas as re-
giões mineiras, a Assembleia reuniu 
representantes dos setores prejudi-
cados pela pandemia de Covid-19 
e lideranças políticas para recolher 
sugestões de aprimoramento do pla-
no, contido no Projeto de Lei (PL) 
2.442/21, de autoria coletiva dos 77 
deputados e que tinha como primei-
ro signatário o presidente da ALMG, 

deputado Agostinho Patrus (Pv). 
Esse projeto, após ser ampla-

mente debatido com a sociedade e 
aprimorado pelos deputados e de-
putadas, deu origem à Lei 23.801, 
publicada no dia 22 de maio. Entre 
outras inovações, a norma facilitou 
a regularização de dívidas tributárias, 
direcionando os recursos obtidos 
para a desoneração fiscal e o financia-
mento dos setores econômicos mais 
impactados pela crise econômica de-
corrente da pandemia. 

Mas essa legislação também trou-
xe um importante avanço para asse-
gurar a dignidade e a cidadania das 
pessoas em situação de extrema po-
breza: o Força-Família. Trata-se de um 
auxílio no valor de R$ 600,00, a ser 
pago em parcela única a famílias com 
renda mensal de até R$ 89,00 por 
pessoa, inscritas no Cadastro único 

para Programas Sociais (Cadúnico). 
A medida deve beneficiar mais de um 
milhão de famílias mineiras.

Legislativo buscou minimizar 
impactos da pandemia

O presidente da ALMG, deputado 
Agostinho Patrus, lembra que os par-
lamentares tiveram a sensibilidade de 
considerar as necessidades mínimas 
dessas famílias, que precisam de 
comida no prato enquanto buscam 
oportunidades e emprego. 

“O Força-Família foi criado a 
partir do entendimento de que é 
preciso amparar as famílias minei-
ras. É uma ação urgente. Muitos 
sofrem com a fome, o desemprego 
e a pobreza. O Força-Família vai re-
duzir o sofrimento dessas pessoas 
e dar-lhes um mínimo de alento”, 

afirma o presidente da ALMG.
Não obstante as necessidades 

urgentes das pessoas vulneráveis 
no contexto de crise econômica 
agravada pela pandemia, a data de 
início do pagamento do Força-Fa-
mília foi adiada por solicitação do 
Governo do Estado. 

Conforme a Lei 23.801, a data 
limite para pagamento do benefício 
seria 1º de agosto. Porém, o Exe-
cutivo estadual alegou posterior-
mente que seria melhor fazer esse 
repasse após o encerramento do 
auxílio emergencial do governo fe-
deral. Assim, o início dos pagamen-
tos foi adiado para 1º de novembro.

CALENDÁRIO - De acordo com 
o calendário do auxílio emergencial 
Força-Família, publicado na última 
semana pelo Executivo, a data foi 

antecipada por uns dias e os paga-
mentos agora serão feitos de ma-
neira escalonada entre 14 e 29 de 
outubro. Terão prioridade para re-
ceber o auxílio as famílias que não 
têm o benefício do programa Bolsa 
Família e as famílias constituídas 
por mães solteiras e seus filhos.

REPASSES – Graças ao trabalho 
da Assembleia, foram incluídos no 
chamado acordo da vale o repasse 
proporcional de R$ 1,5 bilhão a to-
dos os municípios mineiros, direta 
ou indiretamente afetados pela tra-
gédia, e de R$ 84,5 milhões para o 
combate à pandemia de Covid-19 e 
à assistência a pessoas e segmentos 
em situação de vulnerabilidade so-
cial. 

Os beneficiários da iniciativa 
são a Universidade Federal de Mi-

nas Gerais (UFMG), a Rede Cuidar, 
o programa Bolsa Reciclagem, o 
Hospital da Baleia, o Instituto Má-
rio Penna e o Comitê PopRua. Os 
recursos vão possibilitar, além da 
pesquisa para a produção de vaci-
na, a ampliação do atendimento 
pelo SUS nos referidos hospitais e 
o financiamento de ações voltadas 
para famílias em situação de vul-
nerabilidade, a população de rua e 
catadores de materiais recicláveis.

Ainda no início da pandemia, 
outra iniciativa da Assembleia de 
grande repercussão foi a destinação 
de aproximadamente R$ 300 mi-
lhões, provenientes do remaneja-
mento de emendas parlamentares, 
para o enfrentamento da doença 
no Estado, por meio da Lei 23.632, 
sancionada em abril de 2020. (Por-
tal ALMG)

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, LUIZ ANDRE RIBEIRO DA SILVA, CPF/CNPJ nº 13957246601, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 29.992,93,
em 04/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 878770211166-3 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 63112, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 06 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, CARLA CRISTINA DE JESUS PERES, CPF/CNPJ nº 06978865656, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 3.029,03,
em 02/09/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 878770457770-8 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 72766, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 06 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, CARLOS ANTONIO LOPES JUNIOR, CPF/CNPJ nº 11216583692, LAURIANE VIEIRA
GUIMARAES, CPF/CNPJ nº 10372681646, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se
dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço
do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG -
39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste
edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 42.219,13, em 02/10/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844441398304-9 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 70632, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 06 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

Estado anuncia edital do Plano de 
Assistência Social do Projeto Jequitaí

Como prioridade do Governo de 
Minas Gerais, por meio do Idene, o 
Projeto Hidroagrícola Jequitaí, que 
tem a parceria do Governo Federal, 
por meio da Codevasf, avança com 
o lançamento do edital de licitação 
para contratar empresa de serviços 
de execução. O diretor-geral do Ide-
ne, Nilson Borges, disse que o lança-
mento do edital do PAS é um passo 
importante para a retomada do pro-
jeto. “Finalmente estamos avançando, 
após ficarmos quase um ano fazendo 
o dever de casa, tramitando a docu-
mentação necessária para que o Idene 
assumisse legalmente as suas atribui-
ções no projeto”, ressaltou Borges.

O Projeto Hidroagrícola Jequitaí 
visa à transformação da realidade 

econômica e social de parte do Nor-
te de Minas. Além de agricultura e 
fruticultura com utilização de tecno-
logia avançada, prevê também abas-
tecimento de água para as cidades, 
geração de energia, piscicultura, lazer 
e turismo na região. O complexo terá 
sua implantação direta nos municí-
pios de Jequitaí, Francisco Dumont e 
Claro dos Poções com parte das suas 
áreas alagadas ou destinadas ao plan-
tio irrigado de 35 mil hectares pelas 
duas barragens a serem construídas. 
Jequitaí está a 400 km de Belo Hori-
zonte. Contudo, pelo menos 600 mil 
pessoas de outros nove municípios 
serão impactadas positivamente pelo 
empreendimento, entre eles Montes 
Claros.
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Sudene oferecer cursos gratuitos aos 
novos municípios

Advocacia-Geral do Estado impede 
acordo na Unimontes

Estado aprova novo protocolo de 
retorno às atividades escolares 
presenciais

GIRLENO ALENCAR

A Superintendência de Desen-
volvimento do Nordeste (Sudene) 
propôs aos 81 novos municípios  
mineiros que entraram na sua área 
de jurisdição  parceria com o ob-
jetivo de oferecer cursos gratuitos 
par a  formação de alto nível, vol-
tada para setores estratégicos dos 
municípios. O superintendente 
Evaldo Cruz Neto participou do 
encontro realizado no município 
de Governador valadares. A inclu-
são foi aprovada pelo Congresso 
Nacional e Lei complementar que 
trata do assunto foi publicada no 
Diário Oficial da União. O evento 
reuniu lideranças políticas e empre-
sariais do estado, além de represen-
tantes de instituições regionais de 
desenvolvimento. A formação dos 
prefeitos e servidores é através de 
parceria com a Escola Nacional de 
Administração Pública (Enap). Eval-
do Cruz Neto falou sobre as ações 
implementadas pela Sudene  para 
fortalecer as prefeituras de sua área 
de abrangência, citando, por exem-
plo, o ranking que avalia gestões 

municipais, cujo levantamento foi 
realizado pela Sudene, em parceria 
com o IGM/CFA, apresentando a 
média geral dos municípios a par-
tir da avaliação de três dimensões: 
desempenho, finanças e gestão. Ele 
considera o índice de governança 
municipal um grande aliado na de-
finição de políticas públicas.  

Outro impulso que a Sudene 
vem proporcionando aos municí-
pios é a prioridade dada pelo Plano 
Regional de Desenvolvimento do 
Nordeste (PRDNE) à interiorização 
do desenvolvimento. O Plano apos-
ta na utilização de municípios-polos 
das regiões geográficas intermediá-
rias, visando o fortalecimento dos 
sistemas inovativos e produtivos 
locais. A Superintendência do De-
senvolvimento do Nordeste criou o 
G51, formado por esses municípios
-polos e vem promovendo confe-
rências estaduais, com o objetivo de 
estabelecer uma sinergia entre eles. 
Segundo o superintendente, recen-
temente foi assinado um acordo de 
cooperação com PNUD e ONU-Ha-
bitat, com o objetivo de fortalecer 
a Rede de Cidades G51 e contribuir 

com o PRDNE.
A parceria com o Banco do Nor-

deste foi ressaltada pelo superin-
tendente. Segundo Evaldo, o Fundo 
Constitucional de Financiamento 
do Nordeste (FNE), administrado 
pelo BNB, financiou, no primeiro 
semestre deste ano, projetos insta-
lados no Norte de Minas no valor 
de, aproximadamente, R$ 800 mi-
lhões. As diretrizes, prioridades, 
orçamento anual e programação do 
FNE são aprovados pelo Conselho 
Deliberativo da Sudene. Quanto 
aos incentivos fiscais que a Sudene 
administra, Evaldo classificou como 
“um grande diferencial na atração 
de novos investimentos”. Estão 
disponíveis aos empreendedores 
Isenção do IRPJ (Programa de In-
clusão Digital); Redução de 75% do 
IRPJ para novos empreendimentos; 
e Reinvestimentos do IRPJ, com o 
objetivo de estimular os investi-
mentos privados prioritários, as ati-
vidades produtivas e as iniciativas 
de desenvolvimento sub-regional. 
Entre 2013 e julho de 2021 os in-
centivos fiscais foram responsáveis, 
direta ou indiretamente, pela atra-

O Centro de Operações de Emer-
gência de Saúde (Coes), da Secretaria 
de Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG), aprovou, ontem (8), a 
5ª versão do Protocolo Sanitário de 
Retorno às Atividades Escolares Pre-
senciais. A principal modificação é o 
aumento, para 100%, da capacidade 
de indivíduos nas salas de aula e nos 
demais espaços de ensino, e também 
no transporte escolar. 

Anteriormente, a capacidade 
permitida era de 50% nos espaços 

escolares. Agora, os locais podem 
ter todos os estudantes, desde que 
seja mantido o distanciamento de 0,9 
metro entre os alunos nos ambientes 
da escola. O uso universal de másca-
ras e as demais medidas de proteção 
permanecem como obrigatórias para 
instituições públicas e privadas.

O documento traz, ainda, novi-
dades como a permissão para uso 
compartilhado de objetos eletrôni-
cos e o fim da quarentena de livros 
para empréstimos em bibliotecas 

escolares, desde que respeitadas as 
orientações de higiene e proteção. 
As alterações já estão valendo. Cabe 
às redes de ensino promover as ade-
quações necessárias para implemen-
tar as medidas.

De acordo com a coordenadora 
do Centro de Informações Estratégi-
cas em vigilância em Saúde (Cievs-
Minas), Eva Lídia Arcoverde, diversos 
fatores influenciaram a nova versão 
do protocolo. “O cenário epidemio-
lógico apresenta, hoje, alguns fato-

res importantes como a vacinação 
dos trabalhadores da educação e da 
população em geral, a aplicação dos 
imunizantes em adolescentes de 12 
a 17 anos, a redução da incidência 
de casos, óbitos e internações, inclu-
sive com queda das taxas de ocupa-
ção de leitos”, enumera. 

“São aspectos que nos fazem 
ponderar sobre os benefícios de 
maior presença de alunos em am-
biente escolar, tendo em vista os 
prejuízos psicossociais e cognitivos 

causados pela pandemia”, completa 
a coordenadora.

Outros pontos ressaltados por 
Eva Lídia Arcoverde são a segurança 
em relação à presença dos alunos e 
a incorporação de outras atividades 
à rotina escolar, como o emprésti-
mo de livros. 

“Devido a novas evidências de 
que a transmissão por objetos é se-
cundária, foi possível o retorno do 
uso normal de livros e dos emprés-
timos da biblioteca sem a necessi-

dade de aguardar cinco dias para 
pegar outro volume. Objetos como 
computadores, tablets e eletrônicos 
poderão voltar a ser usados, man-
tendo as medidas de higiene e de 
proteção”, explica a coordenadora 
do Cievs-Minas.

A íntegra da 5ª versão do Proto-
colo de Retorno às Atividades Es-
colares Presenciais está disponível 
no site: coronavirus.saude.mg.gov.
br/gestor/profissionais2/protocolos. 
(Agência Minas)

ção de investimentos da ordem de 
R$ 266,3 bilhões para o Nordeste, 
Norte de Minas e Norte do Espírito 

Santo. Foram mais de 2.800 pleitos 
aprovados de empresas que se im-
plantaram e se modernizaram na 

Região, e que foram responsáveis 
pela criação e manutenção de mais 
de 1,4 milhão de empregos.

Em reunião da Comissão de 
Educação, Ciência e Tecnologia 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais, associações da área educa-
cional e o Governo de Minas, que 
tratou do cumprimento de termos 
de acordo de greve, terminou sem 
entendimentos. A audiência sobre 
o cumprimento do que foi acorda-
do em 8 de maio de 2018 entre o 
Governo do Estado e a Associação 
dos Docentes da Universidade Es-
tadual de Montes Claros (Aduni-
montes) contou com a presença da 
subsecretária de Ensino Superior 
da Secretaria de Estado de Edu-
cação, Augusta Isabel Junqueira 
Fagundes. O acordo assinado na 
ocasião trata de diversos pontos, 
como novas nomeações, continui-
dade do concurso aberto para a 
universidade e definição de nova 
carreira dos professores.

Ao ser questionada pela presi-
dente da comissão, deputada Bea-

triz Cerqueira (PT), do que faltava 
para que o governo cumprisse o 
que foi acordado, a subsecretária 
argumentou que as concessões 
e os pagamentos haviam sido ve-
dados pela Advocacia-Geral do 
Estado, em razão da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal e da Lei Com-
plementar Federal 173, de 2020, 
que estabelece o programa federal 
de enfrentamento ao coronavírus. 
A subsecretária foi então questio-
nada pela diretora de Relações 
Sindicais da Adunimontes, Ana 
Paula Glinfskoi Thé. “você diz que 
não pode cumprir o acordo. Mas 
o governador aprovou projeto nes-
ta Casa para a segurança pública. 
Porque a LRF não se aplica à segu-
rança, mas se aplica a nós? Porque 
o governo não cumpriu decisão de 
2018 do Tribunal de Justiça que 
exige o cumprimento do que foi 
acordado?”, cobrou.

Diante da impossibilidade no 

avanço das negociações, foram 
apresentados requerimentos, a 
serem aprovados posteriormente, 
para visita ao escritório da Advo-
cacia-Geral da União, em Belo Ho-
rizonte, para debater a questão, e 
para convocação da secretária de 
Estado de Planejamento e Gestão, 
Luísa Barreto, para prestar esclare-
cimentos. Os docentes que acom-
panharam a reunião manifestaram 
indignação perante a postura do 
governo. Ana Thé afirmou que 
atualmente a Unimontes conta 
com quase 230 cargos vagos e está 
enfrentando a perda de professo-
res. “Temos quase 40 profissionais 
em vias de se aposentar. Há dez 
anos debatemos a mesma pauta. 
E estamos cada vez mais precari-
zados. As pessoas estão desistindo 
de atuar nas nossas universidades. 
Nos preocupa muito o Regime de 
Recuperação Fiscal que o governo 
quer colocar em pauta. Se perder-

mos mais direitos, vai ser o fim das 
universidades”, reforçou. 

Professor da Unimontes, Rômu-
lo Soares Barbosa destacou que 
o que a categoria quer apenas o 
cumprimento do acordo e condi-
ções mais humanas de trabalho. 
“Nós nem estamos aqui pedindo 
reajuste salarial. A gente quer a 
implementação de 47 dedicações 
exclusivas, que foram aprovadas 
pelo conselho da universidade e 
não estão sendo pagas desde 2016. 
A gente quer que professores com 
problemas de saúde, impossibilita-
dos de dar aula, não percam 50% 
do salário. A gente quer que a ne-
gociação sobre metas seja com par-
ticipação do sindicato, o que não 
acontece desde 2019”, explicou. 
Presidente da Associação dos Do-
centes da Universidade do Estado 
de Minas Gerais (Aduemg), Rober-
to Camargos Malcher Kanitz ma-
nifestou indignação. “Quem vive 

a realidade dessa gestão sabe que 
isso não tem a ver com a reitoria. 
As universidades não têm autono-
mia financeira, não têm orçamen-
to. Ficam desesperadas tentando 
consertar, enxugando gelo, mas 
não recebem nenhum investimen-
to. Ninguém gosta de fazer greve, 
especialmente, os dirigentes de 
categorias. Mas a UEMG (Universi-
dade do Estado de Minas Gerais) 
e a Unimontes são o sistema es-
tadual de educação que temos e 
mereciam respeito e interesse do 
governo”, afirmou. 

Parlamentares presentes à reu-
nião manifestaram solidariedade 
aos professores. A deputada Be-
atriz Cerqueira pediu ao governo 
propostas concretas e reais para 
fortalecer a Unimontes, a carreira 
dos professores e dos servidores 
administrativos. “Educação não é 
questão de meritocracia. É direito 
de todos. O estado é para garantir 

equidade de direitos e vida com 
dignidade para a população. Te-
mos 45 dias para combater esse 
Regime de Recuperação Fiscal e 
garantir que as nossas UEMG e 
Unimontes continuem existindo e 
tenham o investimento necessário 
por parte do Estado”, ressaltou. A 
deputada Leninha (PT) pediu que 
o acordo de greve seja cumprido. 
“São 15 anos sem reajuste salarial. 
Esse acordo foi pactuado como 
uma medida paliativa e provisó-
ria. E agora nem isso está sendo 
feito, mesmo com o entendimento 
da Justiça a favor. É absurdo não 
dar atenção a esses pleitos. Os 
professores estão em sala de aula 
em condições de adoecimento, 
não podem faltar ou têm o salário 
cortado. A gente precisa pensar na 
relevância das universidades esta-
duais e no impacto que elas têm 
na vida de tantas pessoas”, com-
pletou. (GA)
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RECEPÇÃO ESPETACULAR- Sempre gostei de COMEMORAR A 
VIDA, mas nos últimos dois anos, isso não vem acontecendo com 
a NOITE DO GLAMOUR no “PORTAL EVENTOS”. Este ano, fui sur-
preendido pelos amigos que considero como verdadeiros irmãos, 
ou seja, o cirurgião plástico, DAWSON MALVEIRA e sua sempre 
bela KARLA, com uma recepção em minha homenagem na sua be-
líssima casa em um dos condomínios da cidade e que foi realmen-
te espetacular em todos os sentidos. Vai ser difícil acontecer outra 
igual nos próximos anos. Dawson e Karla são indiscutivelmente os 
melhores anfitriões da cidade e reuniu na parte externa, onde fica 
a piscina e os jardins, 60 convidados, amigos deste jornalista. Em 
um ambiente realmente cinematográfico e entrosado, eles, mais 
uma vez deram verdadeiro show em receber. Os convidados fica-
vam encantados quando surgiam no espaço e tendo na entrada um 
excelente grupo musical na base dos violinos e outros instrumen-
tos e a voz belíssima da cantora, Marcela Borges. Em várias partes 
foram colocados aparadores que mereciam serem focalizados em 
revistas especializadas, com buffet de nível internacional e super 
variado. Uma equipe de garçons servindo para jorrar o 12 anos e 
o delicioso Chandon Rose. Tudo perfeito e queria agradecer mais 
uma vez do fundo do meu coração o carinho dos anfitriões, dos 
convidados e em especial, daqueles que fizeram belas declarações, 
falando em público sobre o meu trabalho. Há muito tempo que 
não me sentia tão EMOCIONADO: Os anfitriões, Dawson e Karla, 
quando me receberam no grande salão ao lado do filho, Heitor da 
noiva, Kesia Porto.  AS FOTOS QUE ILUSTRAM a página de hoje e 
das próximas, são de FARLEY E DIRCEU SANTOS, leia-se FOTO-
GENIO.    

ESTE JORNLISTA emoldurado pelos meus filhos que amo muito, 
Izabella com Aleff Ferreira, Handrey, Sterphanie com Lucas Lage e 
Samantha com Aramis Horta Mameluque.

ANTES DOS PARABÉNS, Karla e Dawson, convocaram a todos 
para um momento de oração com a coroação de Nossa Senhora.

O ANFITRIÃO, Dawson, fazendo seu depoimento que meu deixou 
muito emocionado com as belas palavras proferidas. Inclusive, 
falando da nossa longa amizade desde a época em que Karla foi 
minha glamorosa.

RECEBENDO, Leandro e Raquel Narciso Guedes. 

COM A SEMPRE LINDA e alinhada, Andrea Laugthon.

SEMPRE PRESENTES, Richard e Jacqueline Parrela, vieram espe-
cialmente de Janaúba para festejar o meu aniversário.

FOI MUITO BOM receber meu amigo de longa data que considero 
como irmão, Fernando Thomaz Ferreira com sua esposa, Karina 
Almeida Faria.

CADA DIA MAIS LINDA, Sara Sapori Parrela com Rogério, tam-
bém foram me cumprimentar.

EMOLDURADO PELOS QUERIDOS, Alexandre e Maristela Cola-
res, Maitê e Léo Colares.

O MEU QUERIDO MÉDICO, João Jacques e Juraci Ferreira Godi-
nho.

RECEBENDO,  Bernardo e Gislaine Lopes Pinheiro.

COM EDUARDO e Mirna Avelino Pereira.

SÉRGIO E CARLA Sampaio Athayde, foram outros amigos mara-
vilhosos que marcaram presença.

MINHA SEMPRE AMIGA e companheira, Rosângela Silveira.

MEU QUERIDO FILHO, Handrey, segurando a vela, tendo ao fun-
do meus familiares.

AO LADO DO APARADOR onde estava o belíssimo bolo de aniver-
sário, um trabalho de muito bom gosto, significando um smokey, 
belíssimos arranjos florais, assinado por César Costa. 


